المحتويات

المقدمة

SNMP

مكونات SNMP

مدير SNMP

وكيل SNMP

SNMP MIB

عمليات SNMP

قواعد معلومات الإدارة و RFCs

إصدارات SNMP

عارضو أزياء يانغ

نماذج OpenConfig

نماذج أصلية

تتبع القياس

القياس عن بعد المستند إلى النموذج

القياس عن بعد المستند إلى الحدث

النقل

TCP

gRPC

gNMI/gNOI

ترميز

جسون

جي بي بي-كي في

جي بي بي

تكوين MDT في IOS XR

وضع الطلب الخارجي

وضع الطلب الهاتفي

ترحيل SNMP إلى MDT

ترحيل MIB إلى XPATH

BGP4-MIB

Cisco-BGP4-MIB

QOS-MIB المستندة إلى فئة Cisco

Cisco-Enhanced-Mempool-MIB

Cisco-entity-fru-control-MIB

Cisco-entity-sensor-MIB

Cisco-Flash-MIB

Cisco-Process-MIB

ENTITY-MIB

IF-MIB

IP-MIB

IPMIB-Commmon

LLDP-MIB

MPLS-TE-STD-MIB

قاعدة معلومات الإدارة وفقا لمعيار RFC2465-MIB

SNMP-MIB

TCP-MIB

UDP-MIB

ترحيل إختبارات SNMP

اعتبارات أمنية

المقدمة

تقدم هذه المقالة مكونات بروتوكول إدارة الشبكة البسيط (SNMP)، وتوفر إرتباطا بين عمليات التنفيذ الحالية القائمة على مراقبة SNMP في نهج بيانات القياس عن بعد الذي يستند إلى النموذج (MDT).

SNMP

SNMP هو بروتوكول طبقة تطبيق يوفر تنسيق رسالة للاتصال بين مديري SNMP والوكلاء. يوفر SNMP إطار عمل معايرا ولغة مشتركة يتم إستخدامها لمراقبة الأجهزة وإدارتها في الشبكة

مكونات SNMP

يحتوي إطار عمل SNMP على المكونات التالية، والموضحة في الأقسام التالية:

- مدير SNMP

- وكيل SNMP

- SNMP MIB

مدير SNMP

مدير SNMP هو نظام يتحكم في أنشطة مضيفي الشبكة ويراقبها باستخدام SNMP. أكثر أنظمة الإدارة شيوعا هو نظام إدارة الشبكة (NMS). يمكن تطبيق المصطلح NMS إما على جهاز مخصص يستخدم لإدارة الشبكة أو على التطبيقات المستخدمة على هذا الجهاز.

وكيل SNMP

يعد عميل SNMP مكون البرنامج داخل جهاز مدار الذي يحافظ على البيانات الخاصة بالجهاز ويبلغ عن هذه البيانات، حسب الحاجة، لإدارة الأنظمة. يوجد الوكيل على جهاز التوجيه (الموجه أو خادم الوصول أو المحول).

SNMP MIB

يحتوي عميل SNMP على متغيرات MIB، والتي يمكن طلب قيمها أو تغييرها بواسطة مدير SNMP من خلال عمليات "إحضار" أو "تعيين". يمكن للمدير الحصول على قيمة من وكيل أو تخزين قيمة في هذا الوكيل. يقوم العميل بتجميع البيانات من قاعدة معلومات الإدارة (MIB) الخاصة ببروتوكول SNMP والمستودع للحصول على معلومات حول معلمات الجهاز وبيانات الشبكة. كما يمكن للوكيل الاستجابة لطلبات المدير للحصول على البيانات أو تعيينها.

يوضح الشكل التالي الاتصالات بين مدير SNMP والوكيل. يرسل أحد المديرين طلبات وكيل للحصول على قيم قاعدة معلومات الإدارة (MIB) لبروتوكول SNMP وتعيينها. يستجيب الوكيل لهذه الطلبات. بشكل مستقل عن هذا التفاعل، يمكن للوكيل إرسال الإعلامات غير المرغوب فيها للمدير (الملائمات أو المعلومات) لإعلام المدير حول شروط الشبكة.

عمليات SNMP

تقوم تطبيقات SNMP بالعمليات التالية لاسترداد البيانات وتعديل متغيرات كائن SNMP وإرسال الإعلامات:

- الحصول على SNMP

- مجموعة SNMP

- إعلامات SNMP

الحصول على SNMP

يتم تنفيذ عملية الحصول على بروتوكول SNMP بواسطة NMS لاسترداد متغيرات كائن SNMP. هناك ثلاثة أنواع من عمليات GET:

- GET—يسترجع مثيل الكائن الدقيق من وكيل SNMP.

- GetNext—يسترجع متغير الكائن التالي، والذي هو خلف معجمي للمتغير المحدد.

- GetBulk—يسترجع كمية كبيرة من بيانات متغير الكائن، بدون الحاجة إلى عمليات GetNext متكررة.

مجموعة SNMP

يتم تنفيذ عملية مجموعة SNMP بواسطة NMS لتعديل قيمة متغير كائن.

إعلامات SNMP

من الميزات الرئيسية لبروتوكول SNMP قدرته على إنشاء إعلامات غير مرغوب فيها من وكيل SNMP.

يمكن إنشاء الإعلامات غير المرغوب فيها (غير المتزامنة) كإختبارات أو طلبات إعلام (معلومات). الملائمات هي رسائل تنبه مدير بروتوكول إدارة الشبكة البسيط (SNMP) إلى حالة على الشبكة. المعلومات هي إختبارات تتضمن طلب تأكيد الاستلام من مدير SNMP. يمكن أن تشير الإعلامات إلى مصادقة المستخدم غير الصحيحة أو إعادة التشغيل أو إغلاق اتصال أو فقد الاتصال بجهاز مجاور أو أحداث هامة أخرى.

تكون الملائمات أقل موثوقية من المعلومات لأن المتلقي لا يرسل إقرار عندما يستلم مصيدة. لا يعرف المرسل ما إذا كان قد تم تلقي الملائمة أم لا. يتعرف مدير SNMP الذي يستقبل إعلاما على الرسالة باستخدام وحدة بيانات بروتوكول إستجابة SNMP (PDU). إذا لم يتلق المرسل أية إستجابة، يمكن إرسال الإعلام مرة أخرى. وبالتالي، فإن المعلومات من المرجح أن تصل إلى وجهتها المقصودة.

غالبا ما يتم تفضيل الملائمات على الرغم من أنها أقل موثوقية لأن المعلومات تستهلك موارد أكثر في الجهاز والشبكة. وعلى عكس الملائمة التي يتم التخلص منها بمجرد إرسالها، يجب الاحتفاظ بالإعلام في الذاكرة حتى يتم تلقي الاستجابة أو حتى انتهاء مهلة الطلب. وأيضا، ترسل الفخاخ مرة واحدة فقط، في حين ان المعلومات قد تستاء عدة مرات. تزيد المحاولات من حركة المرور وتساهم في زيادة التكاليف الإضافية على الشبكة. ويتطلب إستخدام الفخاخ والمعلومات إجراء مقايضة بين الموثوقية والموارد.

قواعد معلومات الإدارة و RFCs

يتم عادة تحديد وحدات قاعدة معلومات الإدارة (MIB) في وثائق طلب التعليقات (RFC) المقدمة إلى فريق العمل الهندسي عبر الإنترنت، وهو هيئة معايير دولية. وتكتب هذه التقارير من قبل أفراد أو جماعات لكي ينظر فيها مجتمع الإنترنت ومجتمع الإنترنت ككل، وعادة ما يكون ذلك بقصد وضع معيار يوصى به للإنترنت. قبل منحها حالة RFC، يتم نشر التوصيات كوثائق مسودة إنترنت (I-D). يتم أيضا وصف مصابيح RFC التي أصبحت معايير موصى بها كوثائق معايير (STDs). يمكنك التعرف على عملية المعايير والأنشطة الخاصة ب IETF في موقع مجتمع الإنترنت على الويب على http://www.isoc.org. يمكنك قراءة النص الكامل لجميع RFCs، و i-DS، و STDs المشار إليها في وثائق Cisco في موقع IETF على الويب في http://www.ietf.org.

يستخدم تنفيذ Cisco لبروتوكول SNMP تعريفات متغيرات MIB II الموضحة في RFC 1213 وتعريفات إختبارات SNMP الموضحة في RFC 1215.

توفر Cisco امتدادات قاعدة معلومات الإدارة الخاصة بها مع كل نظام. تمتثل قواعد معلومات الإدارة (MIB) الخاصة بالمؤسسات من Cisco للمبادئ التوجيهية الموضحة في قوائم التحكم في الوصول عن بعد (RFCs) ذات الصلة ما لم يذكر خلاف ذلك في الوثائق. يمكنك العثور على ملفات تعريف وحدة قاعدة معلومات الإدارة (MIB) وقائمة قواعد معلومات الإدارة (MIB) المدعومة على كل منصة Cisco على موقع قاعدة معلومات الإدارة (MIB) على الويب على Cisco.com.

إصدارات SNMP

تدعم أجهزة Cisco حاليا الإصدارات التالية من SNMP:

- SNMPv1—بروتوكول إدارة الشبكة البسيط: معيار إنترنت كامل، يتم تعريفه في RFC 1157. (يحل RFC 1157 محل الإصدارات السابقة التي تم نشرها في RFC 1067 و RFC 1098.) يرتكز الأمن على سلاسل المجتمع.

- SNMPv2c—الإطار الإداري المستند إلى سلسلة المجتمع ل SNMPv2. SNMPv2c (يمثل "c" بالنسبة إلى "community") هو بروتوكول إنترنت تجريبي معرف في RFC 1901 و RFC 1905 و RFC 1906. SNMPv2c هو تحديث لعمليات البروتوكول وأنواع البيانات من SNMPv2p (SNMPv2 Classic) ويستخدم نموذج الأمان المستند إلى المجتمع ل SNMPv1.

- SNMPv3—الإصدار 3 من SNMP. SNMPv3 هو بروتوكول قائم على المعايير قابل للتشغيل البيني تم تعريفه في RFCs من 3413 إلى 3415. تقوم SNMPv3 بتوفير وصول آمن إلى الأجهزة من خلال مصادقة الحزم وتشفيرها على الشبكة.

ميزات الأمان المتوفرة في SNMPv3 هي كما يلي:

- تكامل الرسالة — التأكد من عدم التلاعب بالحزمة أثناء النقل.

- المصادقة—تحديد أن الرسالة من مصدر صالح.

- التشفير- قم بالتجزئة بين محتويات الحزمة لمنع التعرف عليها من قبل مصدر غير مصرح به.

يستخدم كل من SNMPv1 و SNMPv2c شكلا أمنيا مستندا إلى المجتمع. يمكن لمجتمع مديري SNMP الوصول إلى قاعدة معلومات الإدارة للوكيل يتم تعريفها بواسطة سلسلة مجتمع.

يتضمن دعم SNMPv2c آلية إسترداد كميات كبيرة وإعداد تقارير مفصلة عن رسائل الخطأ إلى محطات الإدارة. وتدعم آلية الاسترداد المجمع إسترداد الجداول والكميات الكبيرة من المعلومات، مما يقلل إلى أدنى حد عدد الرحلات المستديرة المطلوبة. يتضمن دعم معالجة الأخطاء المحسنة ل SNMPv2c رموز أخطاء موسعة تميز أنواع مختلفة من الأخطاء، ويتم الإبلاغ عن هذه الشروط من خلال رمز خطأ واحد في SNMPv1. كما يتم الإبلاغ عن الأنواع الثلاثة التالية من الاستثناءات: لا يوجد مثل هذا الكائن، لا يوجد مثل هذا المثيل، ونهاية طريقة عرض قاعدة معلومات الإدارة.

SNMPv3 هو نموذج أمان يتم فيه إعداد إستراتيجية مصادقة للمستخدم والمجموعة التي يتواجد فيها المستخدم. مستوى الأمان هو مستوى الأمان المسموح به داخل نموذج الأمان. يحدد الجمع بين نموذج الأمان ومستوى الأمان آلية الأمان التي يتم إستخدامها عند معالجة حزمة SNMP.

تتوفر ثلاثة نماذج أمان: SNMPv1 و SNMPv2c و SNMPv3. يوضح الجدول التالي تركيبة نماذج ومستويات الأمان ومعانيها.

الطراز

مستوى

المصادقة

تشفير

شو صار

الإصدار الأول

noAuthNoPriv

سلسلة المجتمع

لا

يستخدم مطابقة سلسلة مجتمع للمصادقة.

v2c

noAuthNoPriv

سلسلة المجتمع

لا

يستخدم مطابقة سلسلة مجتمع للمصادقة.

الإصدار الثالث

noAuthNoPriv

Username

لا

يستخدم مطابقة اسم المستخدم للمصادقة.

الإصدار الثالث

authNoPriv

Message Digest 5 (MD5) أو خوارزمية التجزئة الآمنة (SHA)

لا

يوفر المصادقة استنادا إلى خوارزميات HMAC-MD5 أو HMAC-SHA.

الإصدار الثالث

authPriv

MD5 أو SHA

معيار تشفير البيانات (DES)

يوفر المصادقة استنادا إلى خوارزميات HMAC-MD5 أو HMAC-SHA. يوفر تشفير DES 56-بت بالإضافة إلى المصادقة المستندة إلى معيار CBC-DES (DES-56).

يجب تنفيذ وكيل SNMP لاستخدام إصدار SNMP الذي تدعمه محطة الإدارة. يمكن أن يتصل الوكيل بالعديد من المدراء.

تدعم SNMPv3 معايير RFCs من 1901 إلى 1908 و 2104 و 2206 و 2213 و 2214 و 2271 إلى 2275. لمزيد من المعلومات حول SNMPv3، راجع RFC 2570، مقدمة الإصدار 3 من إطار عمل إدارة الشبكة المتوافق مع معايير الإنترنت (هذا ليس مستند معايير).

عارضو أزياء يانغ

وتمثل نماذج يانغ تجريد مهيكل حسب الشجرة لميزة أو خصائص أجهزة معينة لنظام ما. في عناصر الشبكة، نموذج يانغ يمكن أن يمثل بروتوكول توجيه، صفيفات مجسات فيزيائية داخلية. يتم وصف لغة يانغ ومصطلحاتها في RFC 6020 ثم يتم تحديثها في RFC 7950. وعلى المستوى الرفيع، ينظم نموذج يانغ البيانات التي تمثل الهيكل الرئيسي في وحدات فرعية وحاويات هي قائمة بالعقد الفرعية ذات الصلة. يتم شرح العديد من أنواع العقد بعد ذلك.

تحتوي العقدة الطرفية على بيانات بسيطة مثل عدد صحيح أو سلسلة. لديه بالضبط قيمة واحدة من نوع معين ولا توجد عقد تابعة.

leaf host-name {

type string;

description "Hostname for this system";

}

قائمة الأوراق هي سلسلة من العقد الطرفية ذات قيمة واحدة تماما لنوع معين لكل ورقة.

leaf-list domain-search {

type string;

description "List of domain names to search";

}

يتم إستخدام عقدة الحاوية لتجميع العقد ذات الصلة في شجرة فرعية. تحتوي الحاوية على عقد تابعة فقط وبدون قيمة. يجوز أن تحتوي الحاوية على أي عدد من العقد التابعة من أي نوع (بما في ذلك الأوراق والقوائم والحاويات وقوائم الأوراق).

container system {

container login {

leaf message {

type string;

description

"Message given at start of login session";

}

}

}

تحدد القائمة تسلسلا لإدخالات القائمة. كل إدخال هو مثل هيكل أو مثيل سجل ويتم تحديده بشكل فريد بقيم ورقاته الرئيسية. ويمكن أن تحدد القائمة منشورات رئيسية متعددة وقد تحتوي على أي عدد من العقد الفرعية من أي نوع (بما في ذلك المنشورات والقوائم والحاويات وما إلى ذلك).

أخيرا، يبدو النموذج العينة التي تربط كل أنواع الملاحظات تلك معا مثل المثال التالي:

## Contents of "example-system.yang"

module example-system {

yang-version 1.1;

namespace "urn:example:system";

prefix "sys";

organization "Example Inc.";

contact "joe@example.com";

description "The module for entities implementing the Example system.";

revision 2007-06-09 {

description "Initial revision.";

}

container system {

leaf host-name {

type string;

description "Hostname for this system.";

}

leaf-list domain-search {

type string;

description "List of domain names to search.";

}

container login {

leaf message {

type string;

description "Message given at start of login session.";

}

list user {

key "name";

leaf name {

type string;

}

leaf full-name {

type string;

}

leaf class {

type string;

}

}

}

}

}

بيد أن لغة يانغ المستخدمة في نماذج يانغ لا تشير إلى تنظيم البيانات في الحاويات/القوائم/المنشورات. ولهذا السبب يمكن تمثيل ميزة معينة على عنصر الشبكة بنماذج يانغ متنوعة. وقد جرى التصدي لهذا التحدي مع أنواع نماذج يانغ التالية:

- نماذج OpenConfig

- نماذج أصلية

نماذج OpenConfig

تم تطوير نماذج OpenConfig باستخدام منظمة بائعين لاأدرية للنموذج الذي يمثل ميزة معينة، وميزة هذا النهج هي أنه يمكن ل NMS إستخدام هذه النماذج للتفاعل مع عناصر الشبكة على بيئة متعددة الموردين أو حتى متعددة الأنظمة الأساسية.

وكما يذكر الإسم، فإن هذه النماذج مفتوحة ومتاحة بشكل عام للبحث في مستودعات مثل github على هذا الرابط:

https://github.com/openconfig/public/tree/master/release/models

على سبيل المثال، يمكنك العثور على نموذج OpenConfig لبروتوكول العبارة الحدودية (BGP)، وبروتوكول التحكم في تجميع الارتباطات (LACP)، وبروتوكول مختلف ل ISIS، مع نموذج خاص مختلف. في حالة BGP، يمكنك العثور على نموذج لأخطاء BGP، وآخر لنهج BGP وما إلى ذلك. وقد تكون النماذج مرتبطة ببعضها البعض، وقد يطلق بعض النماذج على هذه النماذج اسم حزمة يانغ أخرى. على سبيل المثال، ينتمي openConfig-bgp-neighbor.yang إلى openConfig-bgp.yang:

module openconfig-bgp {

yang-version "1";

## namespace

namespace "http://openconfig.net/yang/bgp";

prefix "oc-bgp";

## import some basic inet types

import openconfig-extensions { prefix oc-ext; }

import openconfig-rib-bgp { prefix oc-bgprib; }

## Include the OpenConfig BGP submodules

## Common: defines the groupings that are common across more than

## one context (where contexts are neighbor, group, global)

include openconfig-bgp-common;

## Multiprotocol: defines the groupings that are common across more

## than one context, and relate to Multiprotocol

include openconfig-bgp-common-multiprotocol;

## Structure: defines groupings that are shared but are solely used for

## structural reasons.

include openconfig-bgp-common-structure;

## Include peer-group/neighbor/global - these define the groupings

## that are specific to one context

include openconfig-bgp-peer-group;

include openconfig-bgp-neighbor;

include openconfig-bgp-global;

وخلاصة القول، إن طرز OpenConfig موجهة للبروتوكولات المشتركة لكل الأنظمة الأساسية، مثل الميزات القياسية IETF أو RFC.

نماذج أصلية

وعلى العكس من ذلك، فإن النماذج الأصلية هي نماذج موجهة نحو البائع وتغطي بنيات عميقة خاصة بنظام أساسي معين. على سبيل المثال، النماذج التي تقوم بتجميع أجهزة إستشعار القيم المادية داخل عنصر شبكة مثل الجهد الكهربي ودرجات الحرارة وعدادات ASIC وعدادات البنية وما إلى ذلك. ونظرا لأنها تعتمد على النظام الأساسي، فمن الشائع العثور على نماذج خاصة ب NCS6K أو ASR9K أو Cisco 8000.

كنماذج OpenConfig، تتوفر النماذج الأصلية أيضا في مستودع Github:

https://github.com/YangModels/yang/tree/master/vendor/cisco/xr

ونظرا لأن هذه النماذج تميل إلى أن تكون أكثر تحديدا واكمالا من نماذج OpenConfig، فإنها ترتبط بإصدار برنامج معين، وتكون عرضة للتغيير بين إصدارات البرامج.

هناك فئتان رئيسيتان للنماذج الأصلية:

- نماذج "oper"، تستخدم لاسترداد المعلومات من عنصر ما.

على سبيل المثال، Cisco IOS-XR-eigrp-oper.yang

- نماذج "cfg"، تستخدم لتكوين عنصر شبكة

على سبيل المثال، Cisco IOS-XR-eigrp-cfg.yang

وبشكل عام، يستخدم تتبع الاستخدام المستند إلى النموذج طرزا "oper" لتدفق البيانات من البنية الأساسية ووحدات التخزين المتصلة بالشبكة (NMS) مثل NSO تستخدم طرزا "cfg" لإجراء تغييرات في التكوين على عناصر الشبكة.

توجد طرازات Native و OpenConfig Yang على برامج XR في مجلد /pkg/yang ويمكن إدراجها لمعرفة ما إذا كان أي طراز Yang متوفرا على منصة. هذا المثال خاص ب XRrv9k التي تشغل cXR 6.4.2:

RP/0/RP0/CPU0:xrv9k1#run ls  /pkg/yang | grep isis

Tue Sep 22 14:21:27.471 CLST

Cisco-IOS-XR-clns-isis-cfg.yang

Cisco-IOS-XR-clns-isis-datatypes.yang

Cisco-IOS-XR-clns-isis-oper-sub1.yang

Cisco-IOS-XR-clns-isis-oper-sub2.yang

Cisco-IOS-XR-clns-isis-oper-sub3.yang

Cisco-IOS-XR-clns-isis-oper.yang

Cisco-IOS-XR-isis-act.yang

openconfig-isis-lsdb-types.yang

openconfig-isis-lsp.yang

openconfig-isis-policy.yang

openconfig-isis-routing.yang

openconfig-isis-types.yang

openconfig-isis.yang

RP/0/RP0/CPU0:xrv9k1#

تتبع القياس

القياس عن بعد هي عملية تسمح بجمع المعلومات من عناصر بعيدة مختلفة في موقع مركزي يجمع الرؤية وطبقة التحليلات.

في بيئات الشبكات، يمكن أن يتم إنتاج البيانات بواسطة كل عنصر في الشبكة، الموجهات، المحولات بين العناصر الأخرى والمعلومات يمكن أن تكون مرتبطة بمجموعة كبيرة جدا من البروتوكولات المحددة أو عدادات الأداء أو المقاييس من أجهزة الاستشعار المادية.

بشكل عام، وظائف الرؤية والتحليلات موجودة في النقاط المركزية في الشبكات، دفق معلومات القياس عن بعد يتم باستخدام آليات نقل الشبكات، بحيث تكون معلومات القياس عن بعد سريعة قدر الإمكان مما يسمح بالتوسع.

وعلى عكس آليات SNMP القديمة، يستخدم القياس عن بعد نموذج دفع، حيث يجب توفير الشبكة لتدفق البيانات الخاصة بها دون إجراء استبيان على فترات منتظمة، وهي الميزة الرئيسية للمراقبة المستندة إلى SNMP. غالبا ما يسمى هذا الحكم اشتراكا، ويقوم على مجموعة من المتغيرات ليتم مراقبتها، والفاصل الزمني العادي لفصل العينات الخاص بجمع البيانات، والنظام البعيد لإرسال هذه البيانات عبر الشبكة.

القياس عن بعد المستند إلى النموذج

ولايات MDT لتتبع القياس عن بعد وفق النموذج، وكما يقول الإسم، فإنها تعتمد على نماذج يانغ. ويمكن تمثيل كل جانب من جوانب معدات الشبكة مع نماذج يانغ، مثل جدول جيران OSPF، أو RIB، أو أجهزة إستشعار درجة الحرارة لكل عنصر في النظم النمطية.

فيما يتعلق ببنية MDT، يمكن تقسيمها إلى الطبقات التالية:

ملاحظة: فيما يتعلق بطبقة المنتج، يوجد في قياس telemetry المستند إلى النماذج تعريف فاصل العينات الذي يتحكم في مدى مراجعة الجهاز لقاعدة البيانات الداخلية للبيانات الأولية وتنظيم هذه البيانات في طبقة نموذج البيانات.

كما يحدد اشتراك القياس عن بعد النماذج والحاويات/المسارات التي تنتج البيانات التي سيتم دمجها في طبقة التحليلات. ومن شأن هذا التعريف أن يؤثر في المعلومات ذات الصلة لأغراض الأعمال التجارية. تعريف MDT لمسار المستشعر هذا سيكون تناظريا لتعريف OID للاسترجاع عبر SNMP، لأن كلا التقنيين ينتج بيانات مهيكلة بمعدل عينة محدد.

القياس عن بعد المستند إلى الحدث

إن EDT يرمز إلى تتبع تتبع الأحداث كما أنه يستند أيضا إلى نماذج يانغ للبنية. يكمن الاختلاف الرئيسي في أن المشغل الخاص بتدفق البيانات و التجميع ليس عبارة عن فاصل زمني منتظم، و لكنه حدث محدد، مثل تقاطع العتبة، أحداث الارتباط، فشل الأجهزة، و إلى آخره.

يتم بعد ذلك تقديم مقارنة بين حدث ما والقياس عن بعد المستند إلى نموذج والقياس عن بعد المستند إلى حدث:

تلميح: يظهر هذا الشكل الرسائل المتكررة باستخدام MDT، ولكن فقط الرسائل التي تمثل التغييرات باستخدام EDT.

النقل

يجب أن يكون القياس عن بعد موثوقا به قدر الإمكان، لذا فمن المنطقي إستخدام النقل القائم على بروتوكول التحكم في الإرسال (TCP) لاستخدام مقابس موجهة للجلسة بين البنية الأساسية وطبقة التحليلات، التي يجب أن تنفذ أدوات التجميع لإجراء الجلسة.

هناك نهجان رئيسيان عند إستخدام القياس عن بعد، وهما يختلفان بين بعضهما البعض في التدفق الأولي للمصافحة الثلاثية.

ملاحظة: في وضع الطلب الهاتفي، يبدأ إعداد الجلسة على جانب البنية الأساسية، مما يعني أنه ينبغي تكوين أجهزة الاستشعار ذات الأهمية على عناصر الشبكة. يتيح نهج الطلب الهاتفي في بشكل عام تكوينا أخف على عناصر الشبكة نظرا لأنه يجب أن يطلب المجمع مسارات مستشعر معينة في مرحلة الإعداد.

TCP

TCP هو أبسط طريقة لعمل جلسة موجهة للاتصال بين عنصر الشبكة ومجمع بيانات عن بعد، ويبدأ تدفق البيانات من الموجه إلى المجمع الذي أعاد ACK إلى الموجه لأغراض الموثوقية:

gRPC

بما أن بروتوكول Google RPC (gRPC) يعمل على بروتوكول نقل النص التشعبي/2 (HTTP/2)، فيجب أن تتكون الجلسة نفسها عند الإعداد، وتسمح بالتحكم في السرعة من جانب المجمع بشكل طبيعي:

gNMI/gNOI

واجهة إدارة شبكة gRPC (gNMI) هي بروتوكول إدارة شبكة gRPC تم تطويره بواسطة Google. ويوفر gNMI آلية لتثبيت تكوين أجهزة الشبكة ومعالجته وحذفه، وكذلك لعرض بيانات التشغيل. ويمكن تصميم المحتوى المقدم من خلال شركة GNMI باستخدام شركة Yang.

تستخدم gNMI gRPC-HTTP/2 لإعداد اتصال وتوفر قناة ثنائية الإتجاه بين عناصر الشبكة و NMS التي يمكن أن تكون أيضا مجمع بيانات عن بعد، ولكنها توفر أيضا واجهة لإدارة الأجهزة.

بين العمليات التي يدعمها هذا البروتوكول، يمكن العثور على gNMI Get، أو gNMI Set التي ترجع المعلومات المطلوبة، أو رسائل النجاح أو الخطأ.

واجهة عمليات شبكة gRPC (gNOI) هي مجموعة من الخدمات الدقيقة التي تستخدم قناة الاتصال نفسها مثل gNMI ولكنها تسمح للعمليات العامة غير المرتبطة بالتكوين نفسه مثل ping و reboot و تغيير شهادات SSL و المسح وما إلى ذلك.

ترميز

ان نماذج يانڠ تحدد بنية البيانات، هيكلها، ونوع كل عقدة ورقية فيها. ومع ذلك، لا تشير عملية النمذجة إلى كيفية تسلسل هذه البيانات. تحكم هذه العملية التحويل من البيانات المنظمة إلى تدفق من وحدات البايت التي سيتم إرسالها عبر اتصال TCP (بروتوكول TCP الأولي و gRPC و gNMI، وما إلى ذلك).

ملاحظة: يجب تنفيذ هذه العملية باستخدام آلية مكافئة في عنصر الشبكة الذي يجب أن يقوم بترميز البيانات، ويجب على مجمع البيانات فك ترميز هذه البيانات.

جسون

آلية الترميز الأولى هي تنسيق JavaScript Object Notation (JSON) الأصلي، والمعروف جيدا ولكنه موجه نحو الإنسان حيث يتم تمثيل كل مفتاح كسلسلة غير فعالة من حيث حجم الرسالة. الفائدة الرئيسية لاستخدام JSON هي أنه من السهل تحليلها وقراءتها كما هو مستند إلى النص مثل المثال التالي:

{

“node_id_str":"test-IOSXR ",

"subscription_id_str":" if_rate",

"encoding_path":"Cisco-IOS-XR-infra-statsdoper:infra-statistics/interfaces/interface/latest/datarate", "collection_id":49,

"collection_start_time":1510716302467,

"msg_timestamp":1510716302479,

"data_json":

[

{

"timestamp":1510716282334,

"keys":{

"interface-name":"Null0”

},

"content":{

"input-data-rate":0,

"input-packet-rate":0,

"output-data-rate":0,

"output-packet-rate":0,

<>

{

"timestamp": 1510716282344,

"keys":{

"interface-name":"GigabitEthernet0/0/0/0”

},

"content":{

"input-data-rate":8,

"input-packet-rate":1,

"output-data-rate":2,

"output-packet-rate":0,

<>

"collection_end_time":1510716302372

}

جي بي بي-كي في

بروتوكول جوجل بيفنرز-مفتاح قيمة (GPB-KV) تنسيق هو أيضا يسمى GPB ذو وصف ذاتي لأنه يستخدم مخازن البروتوكول المؤقتة لجعل إستخدام الرسائل التي تشير إلى عناصر معينة على نماذج يانغ. وهذا يعني ضمنا أنه يلزم ملف .proto واحد فقط لتشفير/فك ترميز الأغراض، وأن المفاتيح نفسها من البيانات موجودة في سلاسل ذاتية الوصف.

node_id_str: “test-IOSXR"

subscription_id_str: ”if_rate"

encoding_path: "Cisco-IOS-XR-infra-statsd-oper:infrastatistics/interfaces/interface/latest/data-rate"

collection_id: 3

collection_start_time: 1485793813366

msg_timestamp: 1485793813366

data_gpbkv {

timestamp: 1485793813374

fields {

name: "keys"

fields {

name: "interface-name" string_value: "Null0"

}

}

fields {

name: "content"

fields { name: "input-data-rate" 8: 0 }

fields { name: "input-packet-rate" 8: 0 }

fields { name: "output-data-rate" 8: 0 }

fields { name: "output-packet-rate" 8: 0 }

<>

data_gpbkv {

timestamp: 1485793813389

fields {

name: "keys"

fields { name: "interface-name" string_value: "GigabitEthernet0/0/0/0" }

}

fields {

name: "content"

fields { name: "input-data-rate" 8: 8 }

fields { name: "input-packet-rate" 8: 1 }

fields { name: "output-data-rate" 8: 2 }

fields { name: "output-packet-rate" 8: 0 }

<>

}

...

collection_end_time: 1485793813405

جي بي بي

وأخيرا، فإن مخففات بروتوكول جوجل (GPB)، والتي تسمى أيضا GPB المضغوط، تأخذ هذا النهج خطوة أخرى إلى الأمام، وتتطلب ملفات بروتو لتعيين كل مفتاح من مفاتيح البنية مما يجعله أكثر كفاءة من حيث حجم الرسالة نظرا لأن كل شيء يرسل كقيم ثنائية. ومع ذلك، فإن العائق يكمن في الحاجة إلى تجميع كل ملف .proto مرتبط بكل نموذج يانغ تدعمه البنية الأساسية/مجمع البيانات.

node_id_str: ”test-IOSXR"

subscription_id_str: ”if_rate"

encoding_path: "Cisco-IOS-XR-infra-statsdoper:infrastatistics/interfaces/interface/latest/data-rate"

collection_id: 5

collection_start_time: 1485794640452

msg_timestamp: 1485794640452

data_gpb {

row {

timestamp: 1485794640459

keys: "\n\005Null0"

content: "\220\003\000\230\003\000\240\003\000\250\0 03\000\260\003\000\270\003\000\300\003\000\ 310\003\000\320\003\000\330\003\t\340\003\00 0\350\003\000\360\003\377\001"

}

row {

timestamp: 1485794640469

keys: "\n\026GigabitEthernet0/0/0/0"

content: "\220\003\010\230\003\001\240\003\002\250\0 03\000\260\003\000\270\003\000\300\003\000\ 310\003\000\320\003\300\204=\330\003\000\34 0\003\000\350\003\000\360\003\377\001"

}

collection_end_time: 1485794640480

تكوين MDT في IOS XR

المكونات الأساسية المستخدمة في نقل بيانات بيانات تتبع الاستخدام المعتمدة على النموذج هي:

- جلسة

- مسار المستشعر

- إكتتاب

- النقل والترميز

يمكن أن تكون خيارات جلسة العمل اتصال هاتفي أو اتصال هاتفي كما تمت مناقشته مسبقا. لإنشاء التكوين في IOS XR.

وضع الطلب الخارجي

بالنسبة لوضع الطلب الهاتفي، يقوم الموجه ببدء جلسة عمل إلى الوجهات المستندة إلى الاشتراك، ويجب أن تتضمن العملية الخطوات التالية:

- إنشاء مجموعة وجهة

- إنشاء مجموعة مستشعر

- إنشاء اشتراك

- التحقق من تكوين الطلب الخارجي

in order to خلقت غاية مجموعة، يحتاج أنت أن يعرف ال إنترنت بروتوكول صيغة 4 (IPv4) / إنترنت بروتوكول صيغة 6 (IPv6) عنوان من المجمع والميناء أن يكون خدمة هذا تطبيق. كما تحتاج إلى تحديد البروتوكول والترميز الذي يجب الاتفاق عليه على جهاز الشبكة والمجمع.

وأخيرا، قد تحتاج إلى تحديد التوجيه الظاهري وإعادة التوجيه (VRF) المستخدم للاتصال بعنوان شبكة مجمع الاتصالات.

بعد ذلك، يتم تقديم مثال على تكوين الطلب الهاتفي:

telemetry model-driven

destination-group DG1

vrf MGMT

address-family ipv4 192.168.122.20 port 5432

encoding self-describing-gpb

protocol tcp

!

!

يتم تقديم خيارات الترميز بعد ذلك:

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1(config-model-driven-dest-addr)#encoding ?

gpb                  GPB encoding

json                 JSON encoding

self-describing-gpb  Self describing GPB encoding ← Also known as GPB-KV

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1(config-model-driven-dest-addr)#encoding

خيارات البروتوكولات:

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1(config-model-driven-dest-addr)#protocol ?

grpc  gRPC

tcp   TCP

udp   UDP

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1(config-model-driven-dest-addr)#protocol grpc ?

gzip          gRPC gzip message compression

no-tls        No TLS

tls-hostname  TLS hostname

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1(config-model-driven-dest-addr)#protocol tcp ?

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1(config-model-driven-dest-addr)#protocol udp ?

packetsize  UDP packet size

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1(config-model-driven-dest-addr)#protocol udp

بروتوكول TCP مباشر ولا يحتاج إلا إلى إعدادات المنفذ المرفقة بعنوان IPv4/IPv6. وعلى النقيض من ذلك، فإن بروتوكول مخطط بيانات المستخدم (UDP) غير متصل، وبالتالي فإن حالة مجموعة الوجهة ستكون نشطة دائما.

يمكن تحقيق الضغط في gRPC باستخدام الكلمة الأساسية gzip الاختيارية. يستخدم gRPC TLS بشكل افتراضي، لذلك يجب تثبيت شهادة محليا على الموجه لهذا الاستخدام. يمكن تجاوز هذا السلوك بتكوين الكلمة الأساسية no-tls. أخيرا، يمكنك تحديد اسم مضيف مختلف لأغراض الشهادة باستخدام الكلمة الأساسية tls-hostname.

بعد ذلك، يجب إضافة قسم مجموعة المستشعرات يسرد مسارات المستشعر التي تهمنا. هذا القسم مباشر وواضح ولكنه مهم لمعرفة أن مسار المستشعر نفسه يسمح بالتصفية لتحسين العديد من الموارد مثل وحدة المعالجة المركزية (CPU) والنطاق الترددي.

telemetry model-driven

sensor-group SG1

sensor-path Cisco-IOS-XR-wdsysmon-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization

sensor-path Cisco-IOS-XR-infra-statsd-oper:infra-statistics/interfaces/interface[interface-name='Mgmt*']/data-rate

!

!

ملاحظة: التنسيق المطلوب لمسار المستشعر هو <model-name>:<container-path>

ويعرض هذا المستند رسم الخرائط من عمليات الرصد القائمة على بروتوكول إدارة الشبكات البسيط باستخدام OID الذي يمثل "أوراق" في هذا النهج القديم في نماذج يانغ، ممثلة في نماذج XPATHs التي تطابق نفس "الأوراق".

يجب أن تكون مرحلة التكوين النهائية عبارة عن تكوين اشتراك يقوم بربط مجموعة المستشعر بعملية تحديد للتدفق عن بعد إلى مجموعة وجهة.

telemetry model-driven

subscription SU1

sensor-group-id SG1 sample-interval 5000

destination-id DG1

!

!

يستخدم هذا المثال فترة أخذ العينات من 5000 مللي ثانية (5 ثوان) والتي تتعلق بنهاية المجموعة السابقة. لتغيير هذا السلوك، يمكنك تغيير الكلمة الأساسية sample-interval باستخدام خيار المؤقت المقيد.

للتحقق، يمكنك إستخدام الأمر التالي الذي يغطي حالة الاشتراك. تتيح هذه الطريقة تغطية معلومات مجموعة المستشعر ومجموعة الوجهة أيضا.

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1#sh telemetry model-driven subscription SU1

Wed Nov 18 15:38:01.397 UTC

Subscription:  SU1

-------------

State:       ACTIVE

Sensor groups:

Id: SG1

Sample Interval:      5000 ms

Heartbeat Interval:   NA

Sensor Path:          Cisco-IOS-XR-infra-statsd-oper:infra-statistics/interfaces/interface[interface-name='Mgmt*']/data-rate

Sensor Path State:    Resolved

Sensor Path:          Cisco-IOS-XR-wdsysmon-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization

Sensor Path State:    Resolved

Destination Groups:

Group Id: DG1

Destination IP:       192.168.122.10

Destination Port:     5432

Destination Vrf:      MGMT(0x60000001)

Encoding:             self-describing-gpb

Transport:            tcp

State:                Active

TLS :                 False

Total bytes sent:     636284346

Total packets sent:   4189

Last Sent time:       2020-11-18 15:37:58.1700077650 +0000

Collection Groups:

------------------

Id: 9

Sample Interval:      5000 ms

Heartbeat Interval:   NA

Heartbeat always:     False

Encoding:             self-describing-gpb

Num of collection:    1407

Collection time:      Min:     4 ms Max:    13 ms

Total time:           Min:     8 ms Avg:    10 ms Max:    20 ms

Total Deferred:       0

Total Send Errors:    0

Total Send Drops:     0

Total Other Errors:   0

No data Instances:    1407

Last Collection Start:2020-11-18 15:37:57.1699545994 +0000

Last Collection End:  2020-11-18 15:37:57.1699555589 +0000

Sensor Path:          Cisco-IOS-XR-infra-statsd-oper:infra-statistics/interfaces/interface/data-rate

Id: 10

Sample Interval:      5000 ms

Heartbeat Interval:   NA

Heartbeat always:     False

Encoding:             self-describing-gpb

Num of collection:    1391

Collection time:      Min:   178 ms Max:   473 ms

Total time:           Min:   247 ms Avg:   283 ms Max:   559 ms

Total Deferred:       0

Total Send Errors:    0

Total Send Drops:     0

Total Other Errors:   0

No data Instances:    0

Last Collection Start:2020-11-18 15:37:58.1699805906 +0000

Last Collection End:  2020-11-18 15:37:58.1700078415 +0000

Sensor Path:          Cisco-IOS-XR-wdsysmon-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1#

وضع الطلب الهاتفي

في وضع الطلب Dial In، يباشر المجمع الاتصال بعناصر الشبكة. ثم يجب ان يشير المجمع إلى الاهتمام ببناء اشتراك.

يحتوي التكوين على الخطوات التالية:

- تمكين خدمة gRPC

- مجموعات مستشعر الإعداد

- التحقق

لتمكين خدمة gRPC، يتم عرض التكوين بعد ذلك:

!

grpc

vrf MGMT

port 57400

no-tls

address-family dual

!

الخيارات واضحة، بما في ذلك بروتوكول VRF ومنفذ TCP. بشكل افتراضي، يستخدم gRPC TLS ولكن يمكن تعطيله باستخدام الكلمة الأساسية no-tls. وأخيرا، يسمح خيار عائلة العنوان المزدوج بالاتصال باستخدام IPv4 و IPv6.

وبعد ذلك، يتطلب الطلب الهاتفي تعريف مجموعات أجهزة الاستشعار محليا، والتي سوف يستخدمها المجمع لاحقا لتعريف اشتراك.

telemetry model-driven

sensor-group SG3

sensor-path Cisco-IOS-XR-wdsysmon-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization

sensor-path Cisco-IOS-XR-fib-common-oper:fib-statistics/nodes/node/drops

!

!

وعند ذلك، أشر إلى أن تكوين وضع الطلب الهاتفي قد اكتمل، ويمكن للمجمع نفسه أن يقوم بإجراء اشتراك في الموجه باستخدام gRPC. للتحقق من الصحة، يمكنك عمل نفس النهج كما هو الحال في وضع الطلب الخارجي:

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1#sh telemetry model-driven subscription anx-1605878175837

Fri Nov 20 13:58:37.894 UTC

Subscription:  anx-1605878175837

-------------

State:       ACTIVE

Sensor groups:

Id: SG3

Sample Interval:      15000 ms

Heartbeat Interval:   NA

Sensor Path:          Cisco-IOS-XR-wdsysmon-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization

Sensor Path State:    Resolved

Sensor Path:          Cisco-IOS-XR-fib-common-oper:fib-statistics/nodes/node/drops

Sensor Path State:    Resolved

Destination Groups:

Group Id: DialIn_1003

Destination IP:       192.168.122.10

Destination Port:     46974

Compression:          gzip

Encoding:             json

Transport:            dialin

State:                Active

TLS :                 False

Total bytes sent:     71000035

Total packets sent:   509

Last Sent time:       2020-11-20 13:58:32.1030932699 +0000

Collection Groups:

------------------

Id: 5

Sample Interval:      15000 ms

Heartbeat Interval:   NA

Heartbeat always:     False

Encoding:             json

Num of collection:    170

Collection time:      Min:   273 ms Max:   640 ms

Total time:           Min:   276 ms Avg:   390 ms Max:   643 ms

Total Deferred:       0

Total Send Errors:    0

Total Send Drops:     0

Total Other Errors:   0

No data Instances:    0

Last Collection Start:2020-11-20 13:58:32.1030283276 +0000

Last Collection End:  2020-11-20 13:58:32.1030910008 +0000

Sensor Path:          Cisco-IOS-XR-wdsysmon-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization

Id: 6

Sample Interval:      15000 ms

Heartbeat Interval:   NA

Heartbeat always:     False

Encoding:             json

Num of collection:    169

Collection time:      Min:    15 ms Max:    33 ms

Total time:           Min:    17 ms Avg:    22 ms Max:    33 ms

Total Deferred:       0

Total Send Errors:    0

Total Send Drops:     0

Total Other Errors:   0

No data Instances:    0

Last Collection Start:2020-11-20 13:58:32.1030910330 +0000

Last Collection End:  2020-11-20 13:58:32.1030932787 +0000

Sensor Path:          Cisco-IOS-XR-fib-common-oper:fib-statistics/nodes/node/drops

RP/0/RP0/CPU0:C8000-1#

تلميح: لاحظ أنه لم يتم ترميز أي عملية تحديد نطاق أو ترميز أو مجمع IP أو النقل بشكل ثابت على الموجه لوضع الطلب الهاتفي.

ترحيل SNMP إلى MDT

من أجل تحقيق الانتقال من بروتوكول إدارة الشبكات البسيط (SNMP) التقليدي إلى نموذج بيانات تتبع الاستخدام، يجب تغطية الجوانب التالية:

- ترحيل MIB إلى XPATH

- ملائمة الترحيل إلى بيانات تتبع الاستخدام

- اعتبارات أمنية

ترحيل MIB إلى XPATH

ولهذا الغرض، يمكننا تصنيف قاعدة معلومات الإدارة (MIB) باستخدام هيكلها الهرمي الخاص الذي يمكن تعيينه (على الأقل على مستوى عال) لوظيفة معينة.

BGP4-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم OID والمراسل XPATH الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع نموذج المرتبطة بجلسات عمل تجبير BGP.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

bgpPeerLastError

1.3.6.1.2.1.15.3.1.14

رمز الخطأ الأخير والرمز الفرعي الذي يراه هذا النظير على هذا الاتصال. إذا لم يحدث أي خطأ، يكون هذا الحقل صفرا. وإلا، فإن البايت الأول من هذه السلسلة الثنائية البايت الثماني تحتوي على رمز الخطأ، بينما تحتوي البايت الثاني على الرمز الفرعي.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/neighbor-missing-eor-table/neighbor/last-notify-error-code

تحديثات BGPpeerOut

1.3.6.1.2.1.15.3.1.11

عدد رسائل تحديث BGP التي تم إرسالها على هذا الاتصال.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/update-messages-out

تحديثات BGPpeerIn

1.3.6.1.2.1.15.3.1.10

عدد رسائل تحديث BGP التي تم تلقيها على هذا الاتصال.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/update-messages-in

BGPpeerNegotiatedVersion

1.3.6.1.2.1.15.3.1.4

الإصدار الذي تم التفاوض عليه لبروتوكول BGP الذي يتم تشغيله بين النظامين. يجب أن يكون هذا الإدخال صفرا (0) ما لم يكن bgpPeerState في حالة التأكيد المفتوح أو الحالة التي تم إنشاؤها. لاحظ أن القيم القانونية لهذا الكائن تتراوح بين 0 و 255.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/negotiated-protocol-version

bgpPeerState

1.3.6.1.2.1.15.3.1.2

حالة اتصال نظير BGP.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/connection-state

bgpPeerRemoteAddr

1.3.6.1.2.1.15.3.1.7

عنوان IP البعيد لنظير BGP لهذا الإدخال.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/connection-remote-address

bgpPeerLocalAddr

1.3.6.1.2.1.15.3.1.5

عنوان IP المحلي لاتصال BGP لهذا الإدخال.

cisco-IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/connection-local-address

bgpPeerFsmEstablishedTime

1.3.6.1.2.1.15.3.1.16

يشير هذا المؤقت إلى المدة (بالثواني) التي قضاها هذا النظير في الحالة المحددة أو إلى المدة التي انقضت منذ آخر حالة تم تحديدها لهذا النظير. يتم تعيينها على صفر عند تكوين نظير جديد أو عند تمهيد الموجه.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/connection-established-time

bgpPeerAdminStatus

1.3.6.1.2.1.15.3.1.3

الحالة المطلوبة لاتصال BGP. سيؤدي الانتقال من "إيقاف" إلى "بدء" إلى إنشاء حدث بدء BGP اليدوي. سيؤدي الانتقال من 'start' إلى 'stop' إلى إنشاء حدث الإيقاف اليدوي لبروتوكول BGP. يمكن إستخدام هذه المعلمة لإعادة تشغيل إتصالات نظير BGP. يجب إستخدام الحذر في توفير وصول الكتابة إلى هذا الكائن دون مصادقة كافية.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/connection-admin-status

Cisco-BGP4-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم OID والخادم XPATH الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع نموذج المرتبطة بحالة جلسة عمل BGP والبادئة المتبادلة.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

cbgpPeer2RemoteAs

1.3.6.1.4.1.9.9.187.1.2.5.1.11

رقم النظام الذاتي البعيد الذي تم تلقيه في رسالة BGP المفتوحة.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/meetings/session/remote-as

cbgpPeer2PrevState

1.3.6.1.4.1.9.9.187.1.2.5.1.29

الحالة السابقة لاتصال نظير BGP.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/previous-connection-state

cbgpPeer2State

1.3.6.1.4.1.9.9.187.1.2.5.1.3

حالة اتصال نظير BGP.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/connection-state

cbgpPeer2LocalAddr

1.3.6.1.4.1.9.9.187.1.2.5.1.6

عنوان IP المحلي لاتصال BGP لهذا الإدخال.

cisco-IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/connection-local-address

cbgpPeer2AnnouncedPrefixes

1.3.6.1.4.1.9.9.187.1.2.8.1.6

يتزايد هذا العداد عند الإعلان عن بادئة مسار، تنتمي إلى مجموعة عناوين على هذا الاتصال. تمت تهيئته إلى صفر عندما تمت إعادة تعيين الاتصال بشكل ثابت.

Cisco IOS-XR-IPv4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/af-data/prefix-المعلن عنها

cbgpPeer2AcceptedPrefixes

1.3.6.1.4.1.9.9.187.1.2.8.1.1

عدد بادئات المسار المقبولة في هذا الاتصال، والتي تنتمي إلى مجموعة عناوين.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/af-data/prefixes-accepted

cbgpPeerPrefixLimit

1.3.6.1.4.1.9.9.187.1.2.1.1.3

الحد الأقصى لعدد بادئات المسار التي تم قبولها في هذا الاتصال

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/instances/instance/instance-active/default-vrf/afs/af/neighbor-af-table/neighbor/af-data/max-prefix-limit

cbgpPeer2PrefixThreshold

1.3.6.1.4.1.9.9.187.1.2.8.1.4

قيمة حد البادئة (٪) لعائلة عنوان على هذا الاتصال عند تجاوز رسالة التحذير التي تذكر عدد البادئات للحد أو إنشاء إعلام SNMP المطابق.

Cisco IOS-XR-IPV4-bgp-oper:bgp/config-instances/config-instance/config-default-vrf/entity-configuration/entity-configuration/af-dependent-config/max-prefix-warn-threshold

QOS-MIB المستندة إلى فئة Cisco

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف فئة المورد (OID) واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع تتبع تتبع المعتمدة على النماذج ذات الصلة بالإحصاءات في فئات/نهج جودة الخدمة.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

cbQosCMDropBitRate

1.3.6.1.4.1.9.9.166.1.15.1.1.18

معدل البت الخاص بحالات السقوط لكل فئة كنتيجة لجميع الميزات التي يمكن أن تؤدي إلى حالات السقوط (مثل الشرطة والكشف العشوائي وما إلى ذلك).

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/input/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/general-stats/total-drop-rate

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/output/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/general-stats/total-drop-rate

cbQosCMDropPkt64

1.3.6.1.4.1.9.9.166.1.15.1.1.14

عداد 64 بت الخاص ب PKTS المسقطة لكل فئة كنتيجة لجميع الميزات التي يمكن أن تؤدي إلى حالات السقوط (مثل الشرطة والكشف العشوائي، وما إلى ذلك).

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/input/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/general-stats/total-drop-packet

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/output/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/general-stats/total-drop-packet

cbQosCMPrePolicyPkt64

1.3.6.1.4.1.9.9.166.1.15.1.1.3

يتم حساب 64 بت للحزم الواردة قبل تنفيذ أي نهج لجودة الخدمة.

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/input/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/general-stats/pre-policy-match-packet

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/output/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/general-stats/pre-policy-match-packet

cbQosCMName

1.3.6.1.4.1.9.9.166.1.7.1.1.1

اسم خريطة الفئة.

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/input/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/class-name

cbQosCMPostPolicyByte64

1.3.6.1.4.1.9.9.166.1.15.1.1.10

يتم حساب وحدات 64 بت للثمانيات الصادرة بعد تنفيذ سياسات جودة الخدمة.

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/input/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/child-policy/class-stats/general-stats/transmit-bytes

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/output/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/child-policy/class-stats/general-stats/transmit-bytes

cbQosIfIndex

1.3.6.1.4.1.9.9.166.1.1.1.1.4

ifIndex للواجهة التي يتم إرفاق هذه الخدمة بها. لا يكون هذا الحقل منطقيا إلا إذا كانت الواجهة المنطقية تحتوي على SNMP ifIndex. على سبيل المثال، قيمة هذا الحقل لا معنى لها عندما يكون cbQosIfType هو controlPlane.

Cisco IOS-XR-infra-policyMGR-oper:policy-manager/global/policy-map/policy-map-types/policy-map-type/policy-map/policy-maps

cbQosConfigIndex

1.3.6.1.4.1.9.9.166.1.5.1.1.2

فهرس تكوين عشوائي (معين بواسطة النظام) (مستقل عن المثيل) لكل كائن. يشترك كل كائن له نفس التكوين في نفس فهرس التكوين.

Cisco IOS-XR-infra-policyMGR-oper:policy-manager/global/policy-map/policy-map-types/policy-map-type/policy-map/policy-maps

cbQosCMPrePolicyByte64

1.3.6.1.4.1.9.9.166.1.15.1.1.6

يتم حساب 64 بت للثمانيات الواردة قبل تنفيذ أي نهج لجودة الخدمة.

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/input/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/child-policy/class-stats/general-stats/pre-policy-match-bytes

Cisco IOS-XR-qos-ma-oper:qos/interface-table/interface/output/service-policy-names/service-policy-instance/statistics/class-stats/child-policy/class-stats/general-stats/pre-policy-match-bytes

Cisco-Enhanced-Mempool-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف المستخدم (OID) واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع إستخدام النماذج المتعلقة باستخدام الذاكرة.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

cempMemPoolUsed

1.3.6.1.4.1.9.9.221.1.1.1.1.7

الإشارة إلى عدد وحدات البايت من تجمع الذاكرة المستخدمة حاليا من قبل التطبيقات الموجودة على الكيان الفعلي.

Cisco IOS-XR-nto-misc-oper:memory-summary/node/node/summary

cempMemPoolHCUsed

1.3.6.1.4.1.9.9.221.1.1.1.1.18

الإشارة إلى عدد وحدات البايت من تجمع الذاكرة المستخدمة حاليا من قبل التطبيقات الموجودة على الكيان الفعلي. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من cempMemPoolUsed.

Cisco IOS-XR-nto-misc-oper:memory-summary/node/node/detail/total-use

cempMemPoolHCFree

1.3.6.1.4.1.9.9.221.1.1.1.1.20

الإشارة إلى عدد وحدات البايت من تجمع الذاكرة غير المستخدمة حاليا على الكيان الفعلي. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من cempMemPoolFree.

Cisco IOS-XR-nto-misc-oper:memory-summary/node/node/detail/free-physical-memory

Cisco-entity-fru-control-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم OID، ويمثل XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع تتبع نموذج ذات صلة بالوحدات الميدانية القابلة للاستبدال على النظام المراقب.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

cefcFRUPowerOperStatus

1.3.6.1.4.1.9.9.117.1.1.2.1.2

حالة طاقة وحدة المعالجة المركزية (FRU) التشغيلية.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/fru-info/power-operational-state

cefcFRUPowerAdminStatus

1.3.6.1.4.1.9.9.117.1.1.2.1.1

حالة طاقة FRU المطلوبة إداريا.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/fru-info/power-administrative-state

cefcModuleStatusLastChangeTime

1.3.6.1.4.1.9.9.117.1.2.1.1.4

قيمة sysUpTime في الوقت الذي تم فيه تغيير cefcModuleOperStatus.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/fru-info/last-operational-state-change

cefcModuleUpTime

1.3.6.1.4.1.9.9.117.1.2.1.1.8

يوفر هذا الكائن وقت التشغيل للوحدة النمطية منذ آخر مرة تمت فيها إعادة تهيئتها. هذا الكائن غير متواصل؛ في حالة إعادة تشغيل وحدة نمطية أو إعادة تشغيلها أو إيقاف تشغيلها، يبدأ وقت التشغيل من الصفر.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/fru-info/card-up-time

cefcModuleResetReason

1.3.6.1.4.1.9.9.117.1.2.1.1.3

يحدد هذا الكائن سبب آخر إعادة تعيين تم إجراؤها على الوحدة النمطية.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/fru-info/card-reset-reason

cefcModuleOperStatus

1.3.6.1.4.1.9.9.117.1.2.1.1.2

يظهر هذا الكائن حالة تشغيل الوحدة النمطية.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/fru-info/card-operation-state

cefcModuleAdminStatus

1.3.6.1.4.1.9.9.117.1.2.1.1.1

يوفر هذا الكائن التحكم الإداري للوحدة النمطية.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/fru-info/card-administrative-state

Cisco-entity-sensor-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم OID، ويمثل XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر تتبع تتبع تتبع تتبع نموذج المرتبطة بكيانات المستشعر الموجودة على العقدة.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

entSensorValue

1.3.6.1.4.1.9.9.91.1.1.1.1.4

يقوم هذا المتغير بالتبليغ عن أحدث قياس يراه المستشعر. لعرض قيمة هذا المتغير أو تفسيرها بشكل صحيح، يجب أن تعرف أيضا EntSensorType و entSensorScale و entSensorPrecision. ومع ذلك، يمكنك مقارنة EntSensorValue مع قيم الحد الفاصل المحددة في entSensorThresholdTable بدون أي معرفة دلالية.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/env-sensor-info/value

ENTsensorThresholdEvaluation

1.3.6.1.4.1.9.9.91.1.2.1.1.5

يشير هذا المتغير إلى نتيجة أحدث تقييم للعتبة. إذا كانت حالة الحد الفاصل صحيحة، فإن entSensorThresholdEvaluation تكون true(1). إذا كان شرط الحد الفاصل خطأ، فإن entSensorThresholdEvaluation يكون false(2). يتم تقييم الحدود وفقا للمعدل المشار إليه بواسطة entSensorValueUpdateRate.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/threshold

Cisco-Flash-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم OID واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر تتبع بيانات القياس المستندة إلى النماذج ذات الصلة بتخزين ذاكرة الفلاش على النظام.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

CiscoFlashPartitionName

1.3.6.1.4.1.9.9.10.1.1.4.1.1.10

اسم قسم Flash المستخدم للإشارة إلى قسم بواسطة النظام. يمكن أن تكون أي سلسلة أحرف أبجدية رقمية من النموذج AAAAAnn، حيث يمثل A حرف ألفا إختياري وحرف رقمي. يجب أن تكون أي أحرف رقمية دائما الجزء الخلفي من السلسلة. سيقوم النظام بتجريد أحرف ألفا واستخدام الجزء الرقمي لتعيين فهرس قسم. يتم توجيه عمليات Flash إلى قسم جهاز استنادا إلى هذا الاسم. يحتوي النظام على مفهوم التقسيم الافتراضي. سيكون هذا هو القسم الأول في الجهاز. يقوم النظام بتوجيه عملية إلى القسم الافتراضي في حالة عدم تحديد اسم قسم. وبالتالي يكون اسم القسم إلزاميا باستثناء عندما يتم إجراء العملية على القسم الافتراضي، أو أن الجهاز لديه قسم واحد فقط (غير مقسم).

Cisco IOS-XR-shelf-filesystem-oper:file-system/node/file-system/type

CiscoFlashPartitionSizeExtended

1.3.6.1.4.1.9.9.10.1.1.4.1.1.13

حجم قسم Flash. يجب أن يكون مضاعفا مكملا ل CiscoFlashDeviceMinPartitionSize. إذا كان هناك قسم واحد، فسيكون هذا الحجم مساويا ل CiscoFlashDeviceSize. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من CiscoFlashPartitionSize

Cisco IOS-XR-shelf-filesystem-oper:file-system/node/file-system/size

CiscoFlashPartitionFreeSpaceExtended

1.3.6.1.4.1.9.9.10.1.1.4.1.1.14

مساحة حرة داخل قسم Flash. لاحظ أن الحجم الفعلي للملف في Flash يتضمن مصروفات عامة صغيرة تمثل رأس ملف نظام الملفات. كما قد يكون لنظم الملفات المعينة مصروفات عامة لقسم أو رأس جهاز يجب مراعاتها عند حساب المساحة الخالية. سيتم حساب المساحة الخالية كإجمالي حجم قسم أقل من جميع الملفات الموجودة (ملفات صحيحة/غير صحيحة/محذوفة وتتضمن رأس ملف كل ملف)، حجم أقل لأي رأس قسم، حجم أقل لرأس الملف التالي الذي سيتم نسخه فيه. بإختصار، سيعطي هذا الكائن حجم أكبر ملف يمكن نسخه فيه. لن يتوقع من كيان الإدارة معرفة أي أعطال أو إستخدامها مثل أطوال رؤوس الملفات والتقسيم، نظرا لأن مثل هذه النفقات الإضافية قد تختلف من نظام الملفات إلى نظام الملفات. لا توفر الملفات المحذوفة في Flash مساحة. قد يلزم مسح القسم لاستعادة المساحة التي تشغلها الملفات. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من CiscoFlashPartitionFreeSpace

Cisco IOS-XR-shelf-filesystem-oper:file-system/node/file-system/free

Cisco-Process-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف فئة المورد (OID) واسم XPATH المراسل المراد إعدادهما على إستخدام وحدة المعالجة المركزية (CPU) الخاصة بمجموعات مستشعر بيانات تتبع الاستخدام المعتمدة على النماذج وتخصيص الموارد للعمليات.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

cpmCPUTotal1minRev

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.1.1.1.7

النسبة المئوية العامة لمشغلات وحدة المعالجة المركزية في فترة الدقائق الأخيرة. يهمل هذا الكائن cpmCPUTotal1min ويزيد نطاق القيمة إلى (0..100).

Cisco IOS-XR-wdsysmon-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization/total-cpu-one-minute

cpmCPUTotal5minRev

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.1.1.1.8

النسبة المئوية لإجمالي عدد مرات انشغال وحدة المعالجة المركزية (CPU) في الخمس دقائق الأخيرة. يهمل هذا الكائن cpmCPUTotal5min ويزيد نطاق القيمة إلى (0..100).

Cisco IOS-XR-WDSYSMON-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization/total-cpu-5minute

cpmCPUTotal15minRev

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.1.1.1.31

النسبة المئوية لاكتظاظ وحدة المعالجة المركزية (CPU) في الدقائق الخمس عشرة الأخيرة. يهمل هذا الكائن cpmCPUTotal15min ويزيد نطاق القيمة إلى (0..100).

Cisco IOS-XR-WDSYSMON-fd-oper:system-monitoring/cpu-utilization/total-cpu-5minute

cpmProcessName

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.2.1.1.2

الاسم المقترن بهذه العملية. إذا كان الاسم أطول من 32 حرفا، سيتم اقتطاعه إلى الأحرف ال 31 الأولى، وسيتم إلحاق حرف <*' كآخر حرف لتوضيح أن هذا هو اسم عملية مقتطع.

Cisco IOS-XR-wdsysmon-fd-oper:system-monitoring/cpu-use/process-cpu/process-name

cpmProcessTextSegmentSize

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.2.3.1.15

يشير ذلك إلى الذاكرة النصية للعملية وكافة الكائنات المشتركة الخاصة بها.

cisco-IOS-XR-process-oper:process-memory/node/node/process-id/text-seg-size

cpmProcessDynamicMemorySize

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.2.3.1.18

وهذا يشير إلى مقدار الذاكرة الديناميكية التي يتم إستخدامها بواسطة العملية.

Cisco IOS-XR-procmem-oper:operations-memory/node/node/process-id/process-id/dyn-limit

cpmProcessDataSegmentSize

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.2.3.1.16

يشير ذلك إلى مقطع البيانات للعملية وكافة الكائنات المشتركة الخاصة بها.

cisco-IOS-XR-process-oper:process-memory/node/node/process-id/data-seg-size

cpmProcExtMemAllocatedRev

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.2.3.1.1

مجموع كافة الذاكرة المخصصة ديناميكيا التي إستلمتها هذه العملية من النظام. وهذا يشمل الذاكرة التي ربما تم إرجاعها. يتم توفير مجموع الذاكرة التي تم تحريرها بواسطة cpmProcExtMemFreeRev. يهمل هذا الكائن cpmProcExtMemAllocated.

Cisco IOS-XR-process-oper:process-memory/node/node/process-id/process-id

cpmProcExtMemFreeRev

1.3.6.1.4.1.9.9.109.1.2.3.1.2

مجموع كافة الذاكرة التي أرجعتها هذه العملية إلى النظام. يهمل هذا الكائن cpmProcExtMemFree.

Cisco IOS-XR-process-oper:process-memory/node/node/process-id/process-id

ENTITY-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم OID، كما يمثل XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على الكيانات المادية المرتبطة بمستشعر بيانات تتبع الاستخدام المعتمدة على النماذج الموجودة على النظام.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

entPhysicalName

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.7

الاسم النصي للكيان الفعلي. يجب أن تكون قيمة هذا الكائن هي اسم المكون كما تم تعيينه بواسطة الجهاز المحلي ويجب أن تكون مناسبة للاستخدام في الأوامر التي تم إدخالها في 'وحدة التحكم' الخاصة بالجهاز. قد يكون هذا اسما نصيا، مثل 'console' أو رقم مكون بسيط (على سبيل المثال، منفذ أو رقم وحدة نمطية)، مثل '1'، وفقا لبناء جملة تسمية المكون الفعلي للجهاز. إذا لم يكن هناك اسم محلي، أو كان هذا الكائن غير قابل للتطبيق، فإن هذا الكائن يحتوي على سلسلة ذات طول صفري. لاحظ أن قيمة entPhysicalName لوحدتين فيزيائيتين ستكون هي نفسها في حالة عدم تمييز واجهة وحدة التحكم بينهما، على سبيل المثال، slot-1 والبطاقة في slot-1.

Cisco IOS-XR-SNMP-entitymib-oper:entity-physical-index

entLogicalDescr

1.3.6.1.2.1.47.1.2.1.1.2

وصف نصي للكيان المنطقي. يجب أن يحتوي هذا الكائن على سلسلة تعرف اسم الشركة المصنعة للكيان المنطقي، ويجب تعيينه على قيمة مميزة لكل إصدار من الكيان المنطقي.

cisco-IOS-XR-SNMP-agent-oper:snmp/information/system-name/

entPhysicalDescr

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.2

وصف نصي للكيان الفعلي. يجب أن يحتوي هذا الكائن على سلسلة تعرف اسم الشركة المصنعة للكيان الفعلي، ويجب تعيينه على قيمة مميزة لكل إصدار أو نموذج للكيان الفعلي.

Cisco-IOS-XR-SNMP-agent-oper:snmp/cisco-IOS-XR-snmp-entimib-oper:entity-mib/entity-physical-index/

entPhysicalContainedIn

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.4

قيمة entPhysicalIndex للكيان الفعلي الذي 'يحتوي' على هذا الكيان الفعلي. تشير القيمة صفر إلى أن هذا الكيان المادي غير موجود في أي كيان مادي آخر. لاحظ أن مجموعة علاقات "الاحتواء" تعرف التدرج الهرمي المقيد، أي أن التكرار غير مسموح به. في حالة إحتواء كيان فعلي بواسطة أكثر من كيان مادي (على سبيل المثال، وحدات مزدوجة النطاق)، يجب أن يحدد هذا الكائن الكيان المتضمن بأقل قيمة ل entPhysicalIndex.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/inv-basic-bag/unique-id

entPhysicalClass

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.5

إشارة إلى نوع الجهاز العام للكيان الفعلي. يجب أن يقوم العامل بتعيين هذا الكائن إلى قيمة التعداد القياسية التي تشير بدقة أكبر إلى الفئة العامة للكيان الفعلي أو الفئة الأساسية إذا كان هناك أكثر من واحد. في حالة عدم وجود معرف تسجيل قياسي مناسب لهذا الكيان الفعلي، يتم إرجاع القيمة 'other(1)'. إذا كانت القيمة غير معروفة بواسطة هذا العامل، فسيتم إرجاع القيمة 'unknown(2)'.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities

entPhysicalHardwareRev

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.8

سلسلة مراجعة الأجهزة الخاصة بالمورد للكيان الفعلي. القيمة المفضلة هي معرف مراجعة الأجهزة الذي تم طباعته بالفعل على المكون نفسه (إن كان موجودا). لاحظ أنه إذا تم تخزين معلومات المراجعة داخليا بتنسيق غير قابل للطباعة (على سبيل المثال، التنسيق الثنائي)، فيجب على الوكيل تحويل هذه المعلومات إلى تنسيق قابل للطباعة، بطريقة خاصة بالتنفيذ. في حالة عدم إقران سلسلة مراجعة أجهزة معينة بالمكون الفعلي، أو عدم معرفة هذه المعلومات للعامل، فسيحتوي هذا الكائن على سلسلة ذات طول صفري.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/inv-basic-bag/hardware-revision

EntPhysicalFirmwareRev

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.9

سلسلة مراجعة البرامج الثابتة الخاصة بالمورد للكيان الفعلي. لاحظ أنه إذا تم تخزين معلومات المراجعة داخليا بتنسيق غير قابل للطباعة (على سبيل المثال، التنسيق الثنائي)، فيجب على الوكيل تحويل هذه المعلومات إلى تنسيق قابل للطباعة، بطريقة خاصة بالتنفيذ. في حالة عدم إقران أية برامج ثابتة معينة بالمكون الفعلي، أو عدم معرفة هذه المعلومات للعامل، فسوف يحتوي هذا الكائن على سلسلة ذات طول صفري.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/inv-basic-bag/firmware-revision

entPhysicalSoftwareRev

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.10

سلسلة مراجعة البرنامج الخاص بالمورد للكيان الفعلي. لاحظ أنه إذا تم تخزين معلومات المراجعة داخليا بتنسيق غير قابل للطباعة (على سبيل المثال، التنسيق الثنائي)، فيجب على الوكيل تحويل هذه المعلومات إلى تنسيق قابل للطباعة، بطريقة خاصة بالتنفيذ. إذا لم يتم إقران أية برامج برامج معينة بالمكون الفعلي، أو كانت هذه المعلومات غير معروفة للعامل، فسوف يحتوي هذا الكائن على سلسلة ذات طول صفري.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/inv-basic-bag/software-revision

entPhysicalSerialNum

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.11

سلسلة الرقم التسلسلي الخاصة بالمورد للكيان الفعلي. القيمة المفضلة هي سلسلة الأرقام التسلسلية التي تم طباعتها بالفعل على المكون نفسه (إن وجدت). في أول إنشاء مثيل لكيان مادي، يتم تعيين قيمة entPhysicalSerialNum المقترنة بذلك الكيان على الرقم التسلسلي الصحيح المعين من المورد، إذا كانت هذه المعلومات متاحة للوكيل. إذا كان الرقم التسلسلي غير معروف أو غير موجود، فسيتم تعيين EntPhysicalSerialNum إلى سلسلة صفر الطول بدلا من ذلك. لاحظ أن عمليات التنفيذ التي يمكنها التعرف بشكل صحيح على الأرقام التسلسلية لجميع الكيانات الفعلية المثبتة لا تحتاج إلى توفير وصول الكتابة إلى كائن entPhysicalSerialNum. لا يلزم وجود عملاء لا يمكنهم توفير تخزين غير متطاير لسلاسل ENTphysicalSerialNum لتنفيذ وصول الكتابة لهذا الكائن. ليس كل مكون مادي سيكون له رقم تسلسلي، أو حتى يحتاج لرقم. الوحدات المادية التي تكون القيمة المقترنة بها لكائن EntPhysicalIsFRU مساوية ل 'false(2)' (على سبيل المثال، منافذ مكرر الإرسال داخل وحدة مكرر)، لا تحتاج إلى الرقم التسلسلي الفريد الخاص بها. لا يجب على العميل توفير وصول الكتابة لمثل هذه الكيانات، وقد يرجع سلسلة ذات طول صفري. إذا تم تنفيذ الوصول إلى الكتابة لمثيل EntPhysicalSerialNum، وتم كتابة قيمة في المثيل، فيجب أن يحتفظ الوكيل بالقيمة التي تم توفيرها في مثيل EntPhysicalSerialNum المقترن بنفس الوحدة المادية طالما ظل هذا الكيان قائما. وهذا يتضمن إنشاء مثيل عبر جميع عمليات إعادة تهيئة/إعادة تمهيد نظام إدارة الشبكة، بما في ذلك تلك التي ينتج عنها تغيير قيمة entPhysicalIndex للكيان الفعلي.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/inv-basic-bag/serial-number

entPhysicalMfgName

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.12

اسم الشركة المصنعة لهذا المكون الفعلي. القيمة المفضلة هي سلسلة اسم الشركة المصنعة التي تم طباعتها بالفعل على المكون نفسه (إن وجدت). لاحظ أن المقارنات بين مثيلات كائنات entPhysicalModelName و entPhysicalFirmwareRev و entPhysicalSoftwareRev و entPhysicalSerialNum ذات معنى فقط بين entPhysicalEntries بنفس قيمة entPhysicalMfgName. إذا كانت سلسلة اسم الشركة المصنعة المقترنة بالمكون الفعلي غير معروفة للعامل، فسيحتوي هذا الكائن على سلسلة ذات طول صفري.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/inv-basic-bag/manufacturer-name

entPhysicalModelName

1.3.6.1.2.1.47.1.1.1.1.13

سلسلة معرف اسم النموذج الخاص بالمورد المقترنة بهذا المكون الفعلي. القيمة المفضلة هي رقم الجزء المرئي للعميل، والذي يمكن طباعته على المكون نفسه. إذا كانت سلسلة اسم النموذج المقترنة بالمكون الفعلي غير معروفة للعامل، فسيحتوي هذا الكائن على سلسلة ذات طول صفري.

Cisco IOS-XR-invmgr-oper:inventory/entities/entity/attributes/inv-basic-bag/model-name

IF-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم OID واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع نموذج المرتبطة بخصائص الواجهة وعدادات.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

ifMtu

1.3.6.1.2.1.2.2.1.4

حجم أكبر حزمة يمكن إرسالها/استقبالها على الواجهة، المحدد في الأنظمة الثمانية. بالنسبة للواجهات التي يتم إستخدامها لإرسال مخططات بيانات الشبكة، هذا هو حجم أكبر مخطط بيانات شبكة يمكن إرساله على الواجهة.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/mtu

ifPhysAddress

1.3.6.1.2.1.2.2.1.6

عنوان الواجهة في الطبقة الفرعية للبروتوكول الخاص به. على سبيل المثال، لواجهة 802.x، يحتوي هذا الكائن عادة على عنوان MAC. يجب أن تحدد قاعدة معلومات الإدارة (MIB) الخاصة بالوسائط الخاصة بالواجهة ترتيب البت والبايت وتنسيق قيمة هذا الكائن. بالنسبة للواجهات التي لا تحتوي على هذا العنوان (على سبيل المثال، سطر تسلسلي)، يجب أن يحتوي هذا الكائن على سلسلة نظام ثماني ذات طول صفري.

cisco-IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-type-information/bundle-information/member/mac-address

ifType

1.3.6.1.2.1.2.2.1.3

نوع الواجهة. يتم تعيين قيم إضافية ل ifType من قبل سلطة الأرقام المعينة للإنترنت (IANA)، من خلال تحديث صياغة اصطلاح نص IANAifType.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-type

ifOutUcastPkts

1.3.6.1.2.1.2.2.1.17

إجمالي عدد الحزم التي تم طلبها لإرسال بروتوكولات عالية المستوى، والتي لم يتم توجيهها إلى عنوان بث متعدد أو عنوان بث في هذه الطبقة الفرعية، بما في ذلك الحزم التي تم التخلص منها أو عدم إرسالها. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/packet-send

ifHCOutUcastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.11

إجمالي عدد الحزم التي تم طلبها لإرسال بروتوكولات عالية المستوى، والتي لم يتم توجيهها إلى عنوان بث متعدد أو عنوان بث في هذه الطبقة الفرعية، بما في ذلك الحزم التي تم التخلص منها أو عدم إرسالها. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من ifOutUcastPkts. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/packet-send

ifInUcastPkts

1.3.6.1.2.1.2.2.1.11

عدد الحزم، التي تم تسليمها بواسطة هذه الطبقة الفرعية إلى طبقة (فرعية) أعلى، والتي لم يتم توجيهها إلى عنوان بث متعدد أو عنوان بث في هذه الطبقة الفرعية. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/packet-receive

ifHCInUcastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.7

عدد الحزم، التي تم تسليمها بواسطة هذه الطبقة الفرعية إلى طبقة (فرعية) أعلى، والتي لم يتم توجيهها إلى عنوان بث متعدد أو عنوان بث في هذه الطبقة الفرعية. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من ifInUcastPkts. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/packet-receive

ifOutErrors

1.3.6.1.2.1.2.2.1.20

بالنسبة للواجهات الموجهة للحزم، عدد الحزم الصادرة التي تعذر إرسالها بسبب الأخطاء. بالنسبة للواجهات ذات الأحرف الموجهة أو ذات الطول الثابت، عدد وحدات الإرسال الصادرة التي تعذر إرسالها بسبب الأخطاء. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/output-errors

IfOutDiscards

1.3.6.1.2.1.2.2.1.19

عدد الحزم الصادرة التي تم إختيارها ليتم التخلص منها على الرغم من عدم اكتشاف أخطاء لمنع إرسالها. قد يكون أحد الأسباب المحتملة لتجاهل هذه الحزمة تحرير مساحة المخزن المؤقت. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/output-drop

ifOutMulticastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.4

إجمالي عدد الحزم التي تم طلبها لإرسال بروتوكولات عالية المستوى، والتي تم توجيهها إلى عنوان بث متعدد في هذه الطبقة الفرعية، بما في ذلك الحزم التي تم التخلص منها أو عدم إرسالها. لبروتوكول طبقة MAC، يتضمن ذلك كل من عناوين المجموعة والعناوين الوظيفية. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/multicast-packet-send

ifHCOutMulticastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.12

إجمالي عدد الحزم التي تم طلبها لإرسال بروتوكولات عالية المستوى، والتي تم توجيهها إلى عنوان بث متعدد في هذه الطبقة الفرعية، بما في ذلك الحزم التي تم التخلص منها أو عدم إرسالها. لبروتوكول طبقة MAC، يتضمن ذلك كل من عناوين المجموعة والعناوين الوظيفية. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من ifOutMulticastPkts. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/multicast-packet-send

ifInMulticastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.2

عدد الحزم، التي تم تسليمها بواسطة هذه الطبقة الفرعية إلى طبقة (فرعية) أعلى، والتي تم توجيهها إلى عنوان بث متعدد في هذه الطبقة الفرعية. لبروتوكول طبقة MAC، يتضمن ذلك كل من عناوين المجموعة والعناوين الوظيفية. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/multicast-packet-receive

ifHCInMulticastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.8

عدد الحزم، التي تم تسليمها بواسطة هذه الطبقة الفرعية إلى طبقة (فرعية) أعلى، والتي تم توجيهها إلى عنوان بث متعدد في هذه الطبقة الفرعية. لبروتوكول طبقة MAC، يتضمن ذلك كل من عناوين المجموعة والعناوين الوظيفية. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من ifInMulticastPkts. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/multicast-packet-receive

ifInErrors

1.3.6.1.2.1.2.2.1.14

بالنسبة للواجهات الموجهة للحزم، عدد الحزم الواردة التي تحتوي على أخطاء تمنع تسليمها إلى بروتوكول طبقة أعلى. بالنسبة للواجهات الموجهة للحرف أو ذات الطول الثابت، عدد وحدات الإرسال الواردة التي تحتوي على أخطاء تمنع تسليمها إلى بروتوكول طبقة أعلى. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/input-errors

ifInDiscards

1.3.6.1.2.1.2.2.1.13

عدد الحزم الواردة التي تم إختيارها ليتم التخلص منها على الرغم من عدم اكتشاف أخطاء لمنع تسليمها إلى بروتوكول طبقة أعلى. قد يكون أحد الأسباب المحتملة لتجاهل هذه الحزمة تحرير مساحة المخزن المؤقت. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/input-drop

ifOutOctets

1.3.6.1.2.1.2.2.1.16

العدد الإجمالي للثمانيات المرسلة من الواجهة، بما في ذلك حروف تكوين الإطارات. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/bytes-sent

ifHCOutOctets

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.10

العدد الإجمالي للثمانيات المرسلة من الواجهة، بما في ذلك حروف تكوين الإطارات. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من IFoutOctets. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/bytes-sent

ifInOctets

1.3.6.1.2.1.2.2.1.10

العدد الإجمالي للثمانيات التي تم تلقيها على الواجهة، بما في ذلك حروف تكوين الإطارات. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/bytes-received

ifHCInOcted

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.6

العدد الإجمالي للثمانيات التي تم تلقيها على الواجهة، بما في ذلك حروف تكوين الإطارات. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من IFinOctets. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/bytes-received

ifOutBroadcastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.5

إجمالي عدد الحزم التي تم طلبها لإرسال بروتوكولات عالية المستوى، والتي تم توجيهها إلى عنوان بث في هذه الطبقة الفرعية، بما في ذلك الحزم التي تم التخلص منها أو عدم إرسالها. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/broadcast-packet-sent

ifHCOutBroadcastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.13

إجمالي عدد الحزم التي تم طلبها لإرسال بروتوكولات عالية المستوى، والتي تم توجيهها إلى عنوان بث في هذه الطبقة الفرعية، بما في ذلك الحزم التي تم التخلص منها أو عدم إرسالها. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من ifOutBroadcastPkts. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/broadcast-packet-sent

ifInBroadcastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.3

عدد الحزم، التي تم تسليمها بواسطة هذه الطبقة الفرعية إلى طبقة (فرعية) أعلى، والتي تم توجيهها إلى عنوان بث في هذه الطبقة الفرعية. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/broadcast-packet-receive

ifHCInBroadcastPkts

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.9

عدد الحزم، التي تم تسليمها بواسطة هذه الطبقة الفرعية إلى طبقة (فرعية) أعلى، والتي تم توجيهها إلى عنوان بث في هذه الطبقة الفرعية. هذا الكائن هو إصدار 64 بت من ifInBroadcastPkts. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة IFcounterDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/interface-statistics/full-interface-stats/broadcast-packet-receive

IfIndex

1.3.6.1.2.1.2.2.1.1

قيمة فريدة، أكبر من صفر، لكل واجهة. يوصى بتعيين القيم بشكل متتابع بدءا من 1. يجب أن تظل القيمة لكل طبقة فرعية للواجهة ثابتة على الأقل من عملية إعادة تهيئة واحدة لنظام إدارة شبكة الكيان إلى عملية إعادة التهيئة التالية.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/if-index

IfDescr

1.3.6.1.2.1.2.2.1.2

سلسلة نصية تحتوي على معلومات حول الواجهة. يجب أن تتضمن هذه السلسلة اسم الشركة المصنعة واسم المنتج وإصدار أجهزة/برامج الواجهة.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/description

IfSpeed

1.3.6.1.2.1.2.2.1.5

تقدير للنطاق الترددي الحالي للواجهة بوحدة بت في الثانية. بالنسبة للواجهات التي لا تختلف في النطاق الترددي أو تلك التي لا يمكن إجراء تقدير دقيق لها، يجب أن يحتوي هذا الكائن على النطاق الترددي الاسمي. إذا كان النطاق الترددي للواجهة أكبر من الحد الأقصى للقيمة التي يمكن إعادة نقلها بواسطة هذا الكائن، فيجب على هذا الكائن الإبلاغ عن أقصى قيمة له (4،294،967،295) ويجب إستخدام HighSpeed للإبلاغ عن سرعة الواجهة. بالنسبة لطبقة فرعية ليس لها مفهوم النطاق الترددي، يجب أن يكون هذا الكائن صفرا.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-xr/interface/bandwidth

ifOperStatus

1.3.6.1.2.1.2.2.1.8

حالة التشغيل الحالية للواجهة. تشير حالة الاختبار (3) إلى أنه لا يمكن تمرير حزم عاملة. إذا كان IfAdminStatus معطلا(2)، فيجب أن يكون IFoperStatus معطلا(2). إذا تم تغيير IFadminStatus إلى up(1) ثم إذا كان يجب تغيير OperStatus إلى up(1) إذا كانت الواجهة جاهزة لإرسال حركة مرور الشبكة واستقبالها؛ فيجب أن تتغير إلى خاملة(5) إذا كانت الواجهة تنتظر الإجراءات الخارجية (مثل الخط التسلسلي الذي ينتظر الاتصال الوارد)؛ ويجب أن تظل في الحالة down(2) إذا كان هناك خطأ يمنع الانتقال إلى حالة up(1) فقط، ويجب أن تظل في حالة عدم وجود Current(6) إذا كانت الواجهة تحتوي على مكونات (بشكل نموذجي، مكونات الأجهزة).

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-non-dynamics/interface-non-dynamic/oper-state

ifAdminStatus

1.3.6.1.2.1.2.2.1.7

الحالة المرغوب فيها للواجهة. تشير حالة الاختبار (3) إلى أنه لا يمكن تمرير حزم عاملة. عند تهيئة نظام مدار، تبدأ جميع الواجهات ب ifAdminStatus في الحالة down(2). نتيجة لإجراء إدارة صريح أو لكل معلومات تكوين محتفظ بها بواسطة النظام المدار، يتم بعد ذلك تغيير IFadminStatus إلى حالات up(1) أو test(3) (أو يبقى في حالة down(2)).

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-non-dynamics/interface-non-dynamic/admin-state

ifName

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.1

اسم نص الواجهة. يجب أن تكون قيمة هذا الكائن اسم الواجهة كما تم تعيينها بواسطة الجهاز المحلي ويجب أن تكون مناسبة للاستخدام في الأوامر التي تم إدخالها في 'وحدة التحكم' الخاصة بالجهاز. قد يكون هذا اسم نص، مثل 'le0' أو رقم منفذ بسيط، مثل '1'، حسب صياغة اسم الواجهة للجهاز. إذا كانت عدة إدخالات في IFtable تمثل واجهة واحدة كما تم تسميتها بواسطة الجهاز، فسيكون لكل منها نفس قيمة IFname. لاحظ أنه بالنسبة للوكيل الذي يستجيب لاستعلامات SNMP المتعلقة بواجهة على جهاز آخر (وكيل)، تكون قيمة ifName لمثل هذه الواجهة هو الاسم المحلي للجهاز الوكيل. في حالة عدم وجود اسم محلي، أو إذا كان هذا الكائن غير قابل للتطبيق، فإن هذا الكائن يحتوي على سلسلة ذات طول صفري.

cisco-IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:interfaces/interface-brief/interface-brief/interface-name

ifHighSpeed

1.3.6.1.2.1.31.1.1.1.15

تقدير للنطاق الترددي الحالي للواجهة بوحدات تبلغ 1000000 بت في الثانية. إذا كان هذا الكائن يبلغ عن قيمة 'n' فإن سرعة الواجهة تقع في مكان ما ضمن نطاق 'n-500،000' إلى 'n+499،999'. بالنسبة للواجهات التي لا تختلف في النطاق الترددي أو تلك التي لا يمكن إجراء تقدير دقيق لها، يجب أن يحتوي هذا الكائن على النطاق الترددي الاسمي. بالنسبة لطبقة فرعية ليس لها مفهوم النطاق الترددي، يجب أن يكون هذا الكائن صفرا.

Cisco IOS-XR-pfi-im-cmd-oper:الواجهات/interface-brief/interface-brief/bandwidth64-bit

IP-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف المستخدم (OID) واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع تتبع تتبع المعتمدة على النماذج ذات الصلة بإحصائيات بروتوكول الإنترنت (IP) وقيم التشغيل.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

icmpInDestUnreachs

1.3.6.1.2.1.5.3

عدد رسائل وجهة ICMP التي يتعذر الوصول إليها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpInParmProbs

1.3.6.1.2.1.5.5

عدد رسائل "مشكلة معلمة ICMP" التي تم تلقيها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpInSrcQuenchs

1.3.6.1.2.1.5.6

عدد رسائل إقفال مصدر ICMP التي تم تلقيها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpInEcho

1.3.6.1.2.1.5.8

عدد رسائل صدى ICMP (الطلب) التي تم تلقيها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpInEchoReps

1.3.6.1.2.1.5.9

عدد رسائل الرد على ICMP Echo التي تم تلقيها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

ICMPinTimestamp

1.3.6.1.2.1.5.10

عدد رسائل الطابع الزمني (الطلب) ل ICMP التي تم تلقيها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpInAddrMasks

1.3.6.1.2.1.5.12

عدد رسائل طلب قناع عنوان ICMP التي تم تلقيها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpInAddrMaskReps

1.3.6.1.2.1.5.13

عدد رسائل الرد على قناع عنوان ICMP التي تم تلقيها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

ICMPoutMsgs

1.3.6.1.2.1.5.14

إجمالي عدد رسائل ICMP التي حاول هذا الكيان إرسالها. لاحظ أن هذا العداد يتضمن كل تلك التي تم عدها بواسطة ICMPoutErrors.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutDestUnreachs

1.3.6.1.2.1.5.16

عدد رسائل وجهة ICMP التي يتعذر الوصول إليها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutTimeExcds

1.3.6.1.2.1.5.17

عدد رسائل تجاوز وقت ICMP التي تم إرسالها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutParmProbs

1.3.6.1.2.1.5.18

عدد رسائل "مشكلة معلمة ICMP" التي تم إرسالها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutSrcQuenchs

1.3.6.1.2.1.5.19

عدد رسائل إقفال مصدر ICMP التي تم إرسالها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutRedirects

1.3.6.1.2.1.5.20

عدد رسائل إعادة توجيه ICMP التي تم إرسالها. بالنسبة للمضيف، سيكون هذا الكائن دائما صفرا، نظرا لأن الأجهزة المضيفة لا ترسل عمليات إعادة التوجيه.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutEcho

1.3.6.1.2.1.5.21

عدد رسائل ICMP Echo (الطلب) التي تم إرسالها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutEchoReps

1.3.6.1.2.1.5.22

عدد رسائل الرد على ICMP Echo التي تم إرسالها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

ICMPoutTimestamp

1.3.6.1.2.1.5.23

عدد رسائل الطابع الزمني ل ICMP (الطلب) التي تم إرسالها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutAddrMasks

1.3.6.1.2.1.5.25

عدد رسائل طلب قناع عنوان ICMP التي تم إرسالها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

icmpOutAddrMaskReps

1.3.6.1.2.1.5.26

عدد رسائل الرد على قناع عنوان ICMP التي تم إرسالها.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/statistics/traffic/icmp-stats

ipAdEntIfIndex

1.3.6.1.2.1.4.20.1.2

قيمة الفهرس التي تحدد الواجهة التي ينطبق عليها هذا الإدخال بشكل فريد. الواجهة المحددة بواسطة قيمة معينة لهذا الفهرس هي نفس الواجهة كما هو محدد بواسطة نفس قيمة IFindex الخاصة ب RFC 1573.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:IPv4-network/node/node/

ipAdEntAddr

1.3.6.1.2.1.4.20.1.1

عنوان IP الذي تتصل به معلومات عنونة هذا الإدخال.

cisco-IOS-XR-IPV4-io-oper:ipV4-network/interfaces/interface/vrfs/vrf/detail/primary-address

ipAdEntNetMask

1.3.6.1.2.1.4.20.1.3

قناع الشبكة الفرعية المقترن بعنوان IP لهذا الإدخال. قيمة القناع هي عنوان IP مع تعيين كل وحدات بت الشبكة على 1 وتعيين جميع وحدات بت البيئات المضيفة على 0.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:ipV4-network/interfaces/interface/vrfs/vrf/detail/prefix-length

ipAdEntBcastAddr

1.3.6.1.2.1.4.20.1.4

قيمة البت الأقل قيمة في عنوان بث IP المستخدم لإرسال مخططات البيانات على الواجهة (المنطقية) المقترنة بعنوان IP لهذا الإدخال. على سبيل المثال، عند إستخدام عنوان بث All-Ones القياسي للإنترنت، ستكون القيمة 1. تنطبق هذه القيمة على كل من الشبكة الفرعية وعناوين بث الشبكة التي يستخدمها الكيان على هذه الواجهة (المنطقية).

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:ipV4-network/interfaces/interface/vrfs/vrf/detail/direct-broadcast

ipNetToMediaPhysAddress

1.3.6.1.2.1.4.22.1.2

العنوان "المادي" المعتمد على وسائط الإعلام.

cisco IOS-XR-IPV4-arp-oper:arp/node/node/entries/entry/عنوان الأجهزة

IPMIB-Commmon

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف المستخدم (OID) واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر تتبع بيانات القياس المستندة إلى النماذج ذات الصلة بإحصائيات IP.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

ipIfStatsHCOutTransmit

1.3.6.1.2.1.4.31.3.1.31

العدد الإجمالي لمخططات بيانات IP التي قام هذا الكيان بتوفيرها للطبقات السفلى للإرسال. يقوم هذا الكائن بحساب مخططات البيانات نفسها الخاصة ب ipIfStatsOutTransmit ولكنه يسمح بالقيم الأكبر. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة ipIfStatsDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-IPv4-io-oper:ipV4-network/node/node/statistics/traffic/ipV4-stats/packet-forwarding

ipIfStatsInReceive

1.3.6.1.2.1.4.31.3.1.3

العدد الإجمالي لمخططات بيانات IP للإدخال التي تم تلقيها، بما في ذلك تلك التي تم استقبالها عن طريق الخطأ. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة ipIfStatsDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:ipV4-network/node/node/statistics/traffic/ipV4-stats/input-packet

ipIfStatsHCInReceive

1.3.6.1.2.1.4.31.3.1.4

العدد الإجمالي لمخططات بيانات IP للإدخال التي تم تلقيها، بما في ذلك تلك التي تم استقبالها عن طريق الخطأ. يقوم هذا الكائن بحساب نفس مخططات البيانات مثل ipIfStatsInReceive ولكنه يسمح بالقيم الأكبر. يمكن أن تحدث حالات انقطاع في قيمة هذا العداد عند إعادة تهيئة نظام الإدارة، وفي أوقات أخرى كما هو موضح بواسطة قيمة ipIfStatsDiscontinuityTime.

Cisco IOS-XR-IPV4-io-oper:ipV4-network/node/node/statistics/traffic/ipV4-stats/input-packet

LLDP-MIB

يمثل الجدول التالي اسم معرف فئة المورد (OID) ورقم معرف فئة المورد (OID) والمراسل XPATH الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات بيانات تتبع تتبع تتبع تتبع نموذج المرتبطة بالبيانات التشغيلية لبروتوكول اكتشاف طبقة الارتباط (LLDP) على العقدة المراقبة.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

lldpLocPortId

1.0.8802.1.1.2.1.3.7.1.3

قيمة السلسلة المستخدمة لتحديد مكون المنفذ المرتبط بمنفذ معين في النظام المحلي.

Cisco-IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor/port-id-detail

lldpLocPortIdSubtype

1.0.8802.1.1.2.1.3.7.1.2

نوع ترميز معرف المنفذ المستخدم في الكائن 'lldpLocPortId' المقترن.

Cisco IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor/mib/port-id-sub-type

lldpLocChassisIdSubtype

1.0.8802.1.1.2.1.3.1

نوع الترميز المستخدم للتعرف على الهيكل المرتبط بالنظام المحلي.

Cisco IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor/mib/chassis-id-sub-type

lldpLocSysName

1.0.8802.1.1.2.1.3.3

قيمة السلسلة المستخدمة لتعريف اسم نظام النظام المحلي. إذا كان الوكيل المحلي يدعم IETF RFC 3418، فيجب أن يكون للكائن lldpLocSysName نفس قيمة كائن sysName.

Cisco IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor/detail/system-name

lldpRemSysName

1.0.8802.1.1.2.1.4.1.1.9

قيمة السلسلة المستخدمة لتعريف اسم نظام النظام البعيد.

Cisco IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor/detail/system-name

lldpRemChassisId

1.0.8802.1.1.2.1.4.1.1.5

قيمة السلسلة المستخدمة للتعرف على مكون الهيكل المرتبط بالنظام البعيد.

Cisco-IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor/chassis-id

lldpRemChassisIdSubtype

1.0.8802.1.1.2.1.4.1.1.4

نوع الترميز المستخدم للتعرف على الهيكل المرتبط بالنظام البعيد.

Cisco-IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor

lldpRemPortIdSubtype

1.0.8802.1.1.2.1.4.1.1.6

نوع ترميز معرف المنفذ المستخدم في الكائن 'lldpRemPortId' المقترن.

Cisco-IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor

lldpRemPortId

1.0.8802.1.1.2.1.4.1.1.7

قيمة السلسلة المستخدمة لتحديد مكون المنفذ المرتبط بالنظام البعيد.

Cisco-IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/devices/device/lldp-neighbor

lldpLocChassisId

1.0.8802.1.1.2.1.3.2

قيمة السلسلة المستخدمة لتحديد مكون الهيكل المرتبط بالنظام المحلي.

Cisco-IOS-XR-ethernet-lldp-oper:lldp/node/neighbors/details/detail/lldp-neighbor/chassis-id

MPLS-TE-STD-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف فئة المورد (OID) وقيم تشغيل هندسة حركة مرور XPATH المراسل المراد إعدادها على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع تتبع تتبع تتبع نموذج متصل بقيم تشغيل هندسة حركة مرور تحويل التسمية متعدد البروتوكولات (MPLS) على الجهاز المدار.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

mplsTunnelName

1.3.6.1.2.1.10.166.3.2.2.1.5

الاسم المتعارف عليه الذي تم تعيينه للنفق. يمكن إستخدام هذا الاسم للإشارة إلى النفق الموجود على منفذ وحدة تحكم LSR. إذا تم تعيين mplsTunnelIsIf على true، فيجب أن يكون ل ifName الخاص بالقارن المتوافق مع هذا النفق قيمة مساوية ل mplsTunnelName. راجع أيضا وصف ifName في RFC 2863.

Cisco IOS-XR-mpls-te-oper:mpls-te/p2p-p2mp-tunnel/tunnel-head/tunnel-head/tunnel-name

mplsTunnelDescr

1.3.6.1.2.1.10.166.3.2.2.1.6

سلسلة نصية تحتوي على معلومات حول النفق. في حالة عدم وجود وصف، يحتوي هذا الكائن على سلسلة ذات طول صفري. قد لا يتم الإشارة إلى هذا الكائن بواسطة بروتوكولات إرسال إشارات MPLS، وبالتالي قد يتم إنشاء قيمة هذا الكائن في النقل والخروج LSRs تلقائيا أو غيابها.

openConfig-network-instance:network-instances/network-instance/mpls/lsps/constrained-path/tunnels/tunnel/state/description

mplsTunnelPerfHCPacket

1.3.6.1.2.1.10.166.3.2.9.1.2

عداد ذو سعة عالية لعدد الحزم التي تمت إعادة توجيهها بواسطة النفق.

openconfig-network-instance:network-instances/network-instance/mpls/lsps/constrained-path/tunnels/tunnel/state/counters/packet

mplsTunnelPerfHCBytes

1.3.6.1.2.1.10.166.3.2.9.1.5

عداد عالي السعة لعدد وحدات البايت التي تمت إعادة توجيهها بواسطة النفق.

openConfig-network-instance:network-instances/network-instance/mpls/lsps/constrained-path/tunnels/tunnel/state/counters/bytes

mplsTunnelHopIpAddr

1.3.6.1.2.1.10.166.3.2.4.1.5

عنوان جنجل النفق لحفر النفق هذا. يتم تحديد نوع هذا العنوان بواسطة قيمة MPLStunnelHopAddrType المطابقة. لا يمكن تغيير قيمة هذا الكائن إذا كانت قيمة الكائن mplsTunnelHopRowStatus المقابل 'نشطة'.

Cisco IOS-XR-mpls-te-oper:mpls-te/p2p-p2mp-tunnel/tunnel-head/tunnel-head/destination/destination-address

قاعدة معلومات الإدارة وفقا لمعيار RFC2465-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف المستخدم (OID) واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع تتبع المعتمدة على النماذج ذات الصلة بالقيم العامة ل IPv6.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

ipv6AddrPfxLength

1.3.6.1.2.1.55.1.8.1.2

طول البادئة (بوحدات بت) المرتبطة بعنوان IPv6 لهذا الإدخال.

Cisco IOS-XR-IPv6-ma-oper:ipV6-network/node/node/interface-data/vrfs/vrf/brief/address/prefix-length

ipv6AddrAnycastFlag

1.3.6.1.2.1.55.1.8.1.4

يحتوي هذا الكائن على القيمة 'true(1)'، إذا كان هذا العنوان عنوان AnyCast والقيمة 'false(2)' بخلاف ذلك.

Cisco IOS-XR-IPv6-ma-oper:ipV6-network/node/node/interface-data/vrfs/vrf/brief/address/is-anycast

SNMP-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف المستخدم (OID) والرقم الخاص ب XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع تتبع المعتمدة على النموذج ذات الصلة بعميل SNMP نفسه إذا كان متوفرا.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

sysUpTime

1.3.6.1.2.1.1.3

السلسلة التي تمثل وقت تشغيل النظام

cisco-IOS-XR-SNMP-agent-oper:snmp/information/system-up-time/

sysObjectID

.1.3.6.1.2.1.1.2.0

السلسلة التي تمثل معرف نظام OID

cisco-IOS-XR-SNMP-agent-oper:snmp/information/system-oid/

SysDescr

1.3.6.1.2.1.1.1

السلسلة التي تمثل وصف النظام

cisco-IOS-XR-SNMP-agent-oper:snmp/information/system-descr

TCP-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم معرف فئة المورد (OID) واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر تتبع بيانات القياس المستندة إلى النماذج المرتبطة بعدادات TCP المحددة.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

tcpInErrs

1.3.6.1.2.1.6.14

إجمالي عدد المقاطع التي تم تلقيها بشكل خطأ (على سبيل المثال، المبالغ المرجعية ل TCP غير صحيحة).

Cisco IOS-XR-ip-tcp-oper:tcp/node/node/statistics/ipV4-traffic/tcp-checksum-error-packet

tcpInSegs

1.3.6.1.2.1.6.10

العدد الإجمالي للمقاطع التي تم تلقيها، بما في ذلك تلك التي تم إستلامها عن طريق الخطأ. يتضمن هذا العدد المقاطع المستلمة على الاتصالات التي تم إنشاؤها حاليا.

Cisco IOS-XR-ip-tcp-oper:tcp/node/node/statistics/ipV4-traffic/tcp-input-packet

tcpOutSegs

1.3.6.1.2.1.6.11

إجمالي عدد المقاطع المرسلة، بما في ذلك المقاطع الموجودة في الاتصالات الحالية ولكن مع إستبعاد المقاطع التي تحتوي على الأنظمة الثمانية التي تمت إعادة إرسالها فقط.

Cisco IOS-XR-ip-tcp-oper:tcp/node/node/statistics/ipV4-traffic/tcp-output-packet

UDP-MIB

يمثل الجدول التالي اسم ورقم OID واسم XPATH المراسل الذي سيتم إعداده على مجموعات مستشعر بيانات تتبع تتبع تتبع تتبع نموذج المرتبطة بعدادات UDP المحددة.

اسم OID

رقم OID

وصف OID

XPATH

udpOutDatagrams

1.3.6.1.2.1.7.4

إجمالي عدد مخططات بيانات UDP المرسلة من هذا الكيان.

Cisco IOS-XR-ip-udp-oper:/udp/node/node/statistics/ipV4-traffic/udp-output-packet

Cisco IOS-XR-ip-udp-oper:/udp/node/node/statistics/ipV6-traffic/udp-output-packet

udpNoPorts

1.3.6.1.2.1.7.2

إجمالي عدد مخططات بيانات UDP المستلمة التي لم يكن هناك تطبيق لها في منفذ الوجهة.

Cisco IOS-XR-ip-udp-oper:/udp/node/node/statistics/ipV4-traffic/udp-no-ports-packet

Cisco IOS-XR-ip-udp-oper:/udp/node/node/statistics/ipV6-traffic/udp-no-ports-packet

udpInErrors

1.3.6.1.2.1.7.3

عدد مخططات بيانات UDP المستلمة التي تعذر تسليمها لأسباب أخرى غير نقص التطبيق في منفذ الوجهة.

Cisco IOS-XR-ip-udp-oper:/udp/node/node/statistics/ipV4-traffic/udp-checksum-error-packet

Cisco IOS-XR-ip-udp-oper:/udp/node/node/statistics/ipV6-traffic/udp-checksum-error-packet

udpInDatagrams

1.3.6.1.2.1.7.1

إجمالي عدد مخططات بيانات UDP التي تم تسليمها إلى مستخدمي UDP.

Cisco IOS-XR-ip-udp-oper:/udp/node/node/statistics/ipV4-traffic/udp-input-packet

Cisco IOS-XR-ip-udp-oper:/udp/node/node/statistics/ipV6-traffic/udp-input-packet

ترحيل إختبارات SNMP

إختبارات SNMP هي رسائل يتم تشغيلها بواسطة الأحداث الديناميكية على الجهاز المدار. لذلك، هذه الرسائل تتصرف مماثل لمفهوم EDT الذي غطيناه من قبل.

جانب التكوين، تسمح MDT بنفس بنية EDT، والتي تعتمد على التنفيذ على مجمع بيانات تتبع الاتصال من حيث إختيار الطلب الهاتفي أو إمكانية الطلب الهاتفي.

اعتبارات أمنية

يستخدم SNMPv2 المجتمع فقط كآلية مصادقة/تفويض. ومع ذلك، SNMPv3 كما قمنا بتغطية قسم SNMP من قبل، يمكن إستخدام بيانات الاعتماد للمصادقة ونموذج تشفير AES لحماية المعلومات.

في نهج القياس عن بعد، يسمح IOS XR باستخدام تقنيات gRPC/TLS استنادا إلى الشهادات لإجراء المصادقة. يمكن إستخدام هذه الشهادات مع نقطة ثقة مركزية (خادم CA على سبيل المثال). بعد عملية بناء علاقة ثقة، يتم إرسال جميع رسائل القياس عن بعد داخل جلسة عمل gRPC التي يتم تشفيرها باستخدام TLS الذي يحقق نفس الفوائد من SNMPv3.